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A Associaç�o dós

Pecuaristas de Canoinhas e

Região (Apecare) e a Câ

mara de Vereadores envia

rammoção ao Ministro da

Agricultura e Abastecimen

toPratini deMorais, mani
festando preocupação em

relação a instrução
normativa que libera o in

gresso de bovinos e ovinos

para bate de carcaças em

se, editada em 12- de- jli-'
000 desse ano.
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ações anti-drogas

"O PSDB

não-está'
.
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coligado
como

PMDB"
Aconteceu em Canoi- eneontro reuniu autoridades ações de prevenção e propu

nhas, t;m 26 dejunhuDia dosrnunicípiosde.Canoinhas, seram a criaçãodos conse

Mundial do Combate à De- Três Barras, Bela Vista e lhosmunicipais de entorpe- A.riana Murakami '

Cirurgiã-Dentista
CRO-5155

pendênciaQuímica,o Fórum Major Vieira, naCâmara de centes.

Regional Anti- Drogas:'O Vereadores, que discutiram
CANOINHAS - O pre

sidente estadual do PSDR,

deputado federal Vicente

Caropreso afirmou em

Canoinhas, noúltimo final de
semana, que o PSDB ainda
não tomou posição definitiva
sobre um possível coligação
Com o PMDR.· Para

. Caropreso "é impossível su
bir no mesmo palanque que
o ex-governador Paulo
Afonso"
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Medlcos . debatem

SUS e· responsabílídade
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CANOINHAS _:_ Em 22

e 23 de junho aconteceu em
Canoinhas.a IlJornada das

Delegacias doConselhoRe
gional de Medicina de se

(Cremesc), no Planalto Ho
tel. O evento reuniu cerca de
médicos de toda a região. A
II Jornada debateir'o Siste
ma Único de Saúde, a res-

ponsabilidade doprofissional
.

médico, regimento do corpo
clínico, plantão e sobreaviso
hospitalar,. .
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Prefeitos abraçam
reeleição de Amin

Sexta tem "contaçâo
.de estórias" na Une
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EDITORIAL

Decisão .elogiável\ ".
.

.

A regulamentação. do. uso
damedida provisória (MP)
melhora a democracia brasi
lefra. É uma decisão históri

ca, conseqüência da boa ar
ticulação do presidente da

Câmara dos Deputados,
Aécio Neves, das reiteradas

manifestações deministros
do Poder Judiciário, e da

pressão da Ordem dos Ad

vogados do Brasil. O presi
dente do Supremo Tribunal
Federal,ministroMarco Au
rélio deMello, lembrou que
"a vontade política constrói
em benefício das instituições.
Ganha a sociedade" .

Amedida provisória sur
giu como proposta na As
sembléiaNacional Constitu
inte parasubstituir o decre
to-lei. O espírito do texto

constitucional que brotava

naquela época consagrava o.

sistema parlamentarista de

governo. Um bom exemplo
a seguir era o italiano. Lá, a
MP é adotadapelo governo
quando, em situações de cri
se ou de emergência, preci
sa dispor de legislação espe
cíficapara enfrentar determi-

.

'nado problema. É recurso

extremo e poucoutilizado.
No Brasil,

presidencialista, virou instru
mento banal. Desde o gover
no Sarney até o atual foram
editadas 5.906MPs. Opre
sidente Fernando Henrique
Cardoso é o recordista. As
sinou 5.094, namédia 65 por

. mês. Sarney foi econômico,
editou a média de 8 a cada
trinta dias. Collor limitou-se

I

a cinco.mensais. ItamarFran-
co. alcançou amédia de 19.

Importa notar que o Execu
, tivo substituiuo Congresso
na função de produzir leis.
Senado e Câmara pas�aram

I
'

a ser pautados pela enxurra
da de MPs que chegam do
Palácio do Planalto.
A proposta aprovada na

Câmara determina que a vi

gência inicial daMP passa a

ser de 60 dias. É permitida
uma reedição, semmodifica

ção do texto; com vigência
idêntica. Se não for aprecia
da até o ��o�, paralisa-se
a pauta da casá na qual está
tramitando. E, se não for vo
tada até o final dos 120 dias,

.

perderá á validade.
Sãomodificações impor

tantes porque restabelecem o

equilíbrio entre os três pode
res. Em tempos normais, .0
privilégio de legislar é do

Congresso. Essa situação só
semodificapor ação'de uma'
ditadura ou emergência na
cional, que requeirado Exe
cutivomedidas rápidas para
lidar comproblemas inespe-

rados. Nenhum dos dois ca
sos ocorre no Brasil atual.

Portanto, limitar a utilização
pelo Executivo do recurso

extremo é, providência que
oxigena a democracia e me- .

lhora a relação entre os po
deres..

Os líderes dó governo re
agiam contra a limitação.
Quem tem poder não 'gosta
de perdê-lo. Mas é .o 1;110- /

mento dos grandes gestos. O
governo. está a pouco mais
de ano emeio de seu final. É
de boa política mexer no

confusoordenamento cons
titucional do país � solucio-

I

nar antigas pendências. Ali
mitação da utilização das
medidas provisórias era uma
delas. O novo emelhor equi
líbrio entre ostrês poderes
aumenta a: taxa de
credibilidade da democracia
nacio�al.

A riqueza da sabedoria

acumulada
ENI VOLTOLINI

Leio que o ex-secretário como vender.Assim emmi
de estado americano Henry lhares de ruas denossa terra ..

Kissinger comquase 70anos não percebemos que junto
percorre o mundo fazendo com as,pessoas idosas, tam
palestrasao custo de}20 mil' bémesta transitandoum imen
dólares. Empresários e sotesouroemexperiênciaou
governantes ouvem com avi- conhecimento. E queo deten

dez as narrativas da experi-i tor desta riqueza se. sentiria
. . I

ência acumulada deste perito honrado, orgulhoso e vivo se

empolíticaintemacional.Nin- alguém lhe pedisse ajuda.
guém vê no ex-assessor de Ajuda que muitos perdem
-Nixon um velho. Ninguém noites de sono imaginando
lembra que ele já passou há onde encontra-la para salvar
muito do tempo da aposen- seus negócios que, se bem'
tadoria, Todos querem, e sucedidos vão gerar riqueza,
para isto pagam, aproveitar 0- \ prosperidade e empregos. A
imenso manancial de saber Secretaria daAgricultura de
que estehomem�umulou ao . "Santa Catarina divulgou re
longo dos anos. E baseados centemente um balanço das
nas orientaçõesdele, empre-

.

atividades do. setor. Umqua
sários, empresas e nações dro sobre a evolução e mo

traçam estratégias, resolvem vimentação da população de
problemas, fazem' Santa Catarinamostrá que a

negócios.Se Kissingermo- taxa de natalidade em nosso

rasse em Santa Catarina, se estado é decrescente enquan
chamasse José daSilva, tives- toa expectativa de vida au
se décadas de experiências. menta.Hoje ao redorde 15%

.

bem sucedidas em lima pro- de nossa gente superou abar
fissão qualquer - fosse ela a reira dos 60 anos.

de técnico em ferramentaria Sãomilhares de pessoas,
ou gerente de vendas -mui- homens emulheres com saü

to.provavelmente estaria em de e disposição para traba
sua casa, ou residindo. com os lhar. Falta apenas umaorga- .

filhos, sentindo-se um cida- nização -governamental ou
dão de segunda classe sem privada - para colocar em

qualquer perspectiva de um contato estas pessoas que
i

futuro operoso: Provavel- tem�'queensinarcomaque:_
mente na mesma rua do. se- las que precisam de ajuda
nhor Jose da Silva alguém, para alavancar negócios e

comalgum capital, commui- empreendimentos. Quando
ta vontadede empreender, vê ' candidato a prefeito de

seu negócio falir porque não Joinville coloquei em meu

teve ao seu lado alguémque' projeto de governo o com

o �rientasse como fazer ou promisso de criar o Banc� do

/

Saber. Nele cadastraríamos implantação em todo o Br�:_
em regime de voluntariado sil do Banco do Saber ideali
todas as pessoas aposenta- zado inicialmente para

das e suas especialidades a' Joinville, A questão. vaime- "

aptidões.'E�'õân6ó' teria �eqer 6studos�uridico.s pr��,
como funçãocolocaremC0n- fundos mas ao ser definida, .

tato o empreendedor e a ex- devolverá a plena cidadania, .

periência de quem já fez. De, .

a todos os brasileiros' que
quempassou a vida acumu- hoje, porserem consider�dos

I

lando conhecimentos e ago- velhos, são desprezados
ra quer apenas um pouco de como. inservíveis.
reconhecimento. Com certeza a remunera-

Tenho a fortuna de ser ção desses homens emulhe
membro efetivo da:Comissão res aposentados seria bem
de Seguridade da Câmara 'menor que as taxas cobradas,
dos Deputados. Ali se avalia p�rKissinger,mas .suas con
cinco projetos de lei que se tribuições seriamimensamen
aprovados possibilitaria aos te mais valiosas, para aque
aposentados um novo con- les que com estes.colabora-

J

trato de trabalho co.m redu- dores pudessem salvar pro-
ção nos encargos SOCIaIS. jetos, negócios e capitais. É
Havia a intenção de se rejei- I bom lembraro antigo provér
tar tais projetos. Pedi vistas bioportuguês: "mais valia tem
a eles vo� propdr Um da mente o cabedal que o

substittutivo que estimule a fugidio capital".
, Erri Voltelini é deputado federal pelo PPB

(dep.enivoltolini@camara.gov.br)
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canoinhas, 29 de junho de 2001 POLÍTICA Correio do,Norte a

NEGOCIAÇÕES

,"0 PSDB não está

coligado com o PMDB"
o' presidente do PSDB estadual diz que o partido deve ter

.candidato a deputado estadual em Canoinhas
\

CANOINHAS - o presi- Caropreso, o PSDB deve

dente estadual do PSpB, de- "desembarcar"do governo

tado federal Vicente Amin somente no ano quepu f'Caropreso a irmou em vem. Até lá vai.continuar ocu-
Canoinhas, no último final de pando cargos no governo es-

mana, que o PSDB ainda tadual. "É nosso direito, nós

s�o tomOu posição definitiva ajudamos a eleger o governa
�obre um possível coligação dor, é justo que fiquemos com
com o PMDB. Para os cargos até que decidamos

Caropreso "é impossível subir que posição tomar", afrrmou.O

nomesmo palanque que o ex- deputado defendeu ainda o

govemador Paulo Afonso". governo de Fernando

,porém, segundo Henrique Cardoso, afirmando

que as denúncias de corrupção
são coisas próprias de época.
Apesar de , segundo ele, não
defender a CPI da corrupção,
Caropreso se diz contra a ex

pulsão dos senador Alvaro
Dias e Osmar Dias, ambos do
Paraná, pelo PSDB. "Eles as

sinaram a CPI porque acha
vam que era o melhor cami

nho, sabemos que não é, afi
nal as denúncias já estão sen

do investigadas pelo Ministé-

rio público, mas daí a expulsá
los, seria uma perda conside

rável para o partido. Perdería
mos, além dos dois senadores,
mais cinco deputados federais.

Na visita a Canoinhas,
, Caropreso afirmou ainda que
o partido deve ter candidato a

deputado estadual pela região,
mais precisamente por
Canoinhas: "é chegada a hora

de pensarmos em nós, no cres
cimento do partido",justificou.

PPS diz não há conversa
)

com PPB e nem com, PFL
CANOINHAS -, PMDB

e PPS catarinenses iniciaram
conversações sobre uma pos
sível aliança para 2002. O pri
meiro encontro para tratar do

assunto aconteceu entre o se

nador Casildo Maldaner

pMDB) e o presidente do

PS estadual, Jaime Duarte.

Com 8.700 filiados e ape
as uma Prefeitura (Nova
rento), PPS' Já está

gendando conversas com o

, PDT e PSB. Segundo Ó
residente estadual, Jaime
uarte, o partido trabalha com '

ês possibilidades para a cor

rida eleitoral de 2002, partin
do da reedição da Frente Po- '

pular- a qual boa parte do PT
catarinense resiste -, a um ali

nhamento com o PMDB de

uizHenrique d'\l Silveira, ou '

ançar candidato próprio. Tan-
o Maldaner quanto Duarte

garantem não ter entrado na

auta do primeiro encontro

ofertas de participação nas

chapas majoritária!'; (Senado e

governo)."Foi apenas o pon
ta-pé inicial na busca da cons
trução de um projeto alterna-

tro das perspectivas do PPS em
uma frente de esquerda.".

Situação 'loéal
,

o deputado Jaime Duarte,
em entrevista exclusiva ao CQr-

Deputado Jaime Duarte diz

que não há possíbílidade. de
conversação com PPB, e PFL e

adianta que os diretórios

municipais vão ter que seguir
'a diretriz

tivo de governo", comentou o
senador. .; ,-�. - -Ó;: ..

Em relação ao PSDB,
Duarte diz que também não

'deve haver conversa, pois o

PSDB "escolheu o caminho

dele, quando apoiou a coligação
Mais SC". Segundo o deputa
do "o PSDB faz parte do go
verno do estado e não está den-

Rejeitadas as
,

,

'contas de 1999 de

-Mo\nte Castelo
Vereadores da Câmara de despesas sem licitação, con
onte Castelo, no Planalto tabilidade atrasada' e proces-
one, aprovaram o parecer do sos licitatórios incompletos.
ribunal de Contas do Estado ,

O ex-prefeito Edilson Lis-'
TCE) que reco�end�va a I boa, que também teve também

ejeição das contas da Prefei- as contas de 1998 rejeitadas
à, relativas ao exercício de pela Câmara de Vereadores,

999, da administração do ex-responde aindaa processos na
refeito Edilson Lisboa justiça comum.. Quando dei

MDB). A segunda votação xou a Prefeitura no final de
o parecer prévio do TCE 2000, Lisboa deixou dívidas
correu na sessão de segun- para o prefeito eleito Sirineu
-feira à noite e a rejeição foi Ratochinski (PSDB) que
orunanimidade. totalizavam mais de R$ 2,5
O parecer prévio do TCÉ' milhões.

presentou 19 restrições de
-

No final do ano passado,
�dem constitucional, 41 r�s- incêndio na sala de contabili
Ções de ordem legal e 09 de dade da Prefeitura de Monte
rdem regulamentar. Dentre, Castelo destruiu vários doeu
S irregularida,des nas contas mentos e provas contra o ex

a Prefeitura de Monte Cas- prefeito. Inquérito policial foi
elo apontadas pelo TCE aberto para apurar as causas,

?nstam a contratação de ser- mas até o momento nada foi
[dores sem concurso público, descoberto.

audiometria e
Sa'�de dc.trabalhadcr

>Exames audiométricos de admissão,
demissão e periódicos
(conforme portaria 19)
>lm�antação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do

protetor auditivo
>Palestras
>Audiometria clinico

Rlla Cetúlio Varga.,1256 - Centro -,Canoinhà.
tel.: (047) 6220991 ou 996.5911

'

reio doNorte, declarou que não
há' qualquer possibilidade de
conversação com o PPB e PFL

e que os diretórios municipais
terãoque cumprir a diretriz par
tidária. Falando especificamen
te sobre a situação em

Canoinhas, Duarte diz que o

PPS local não fez coligação
com o PFL, "apenas há um

acordo entre PFL e PPS, nós
fizemos coligação como PSDB

e PMDB, então a adniinistra

ção municipal. sabe que não

pode contar com o PPS para
cerrar fileira na campanha es-:

tadual".
Ainda segundo o deputado,

a situação em Canoinhas deve

acompanhar a diretriz nacional
que é a de não apoiar ou parti
cipar de governos de "extrema
direita"como os doPFL e PPB.
''Temos um projeto nacional e

quem quiser continuar conosco
vai ter que se alinhar a ele",

.

afirmou. A fala do presidente
do PPS é um "recado" direto

_ aoPPS de Canoinhas, que hoje
tem o vereador Roberto Basí
lio ocupando a pasta da secre-

'

tariade Saúde no governo mu

nicipal que é do PFL e também
o cargo de assessor jurídico-da
Câmara de Canoinhas, ocupa
do pelo advogado Gilney Gui
marães.

Aguiar pede ,f

telefones para
Marcílio Dias

o Deputado Antônio Aguiar
FLORIANÓPOLIS - O e professores. É necessário,

'deputado Antônio Aguiar também, viabilizar a instalação
(PFL) solicitou ao diretor da de um telefone público para
Telesc Brasil Telecom a con- cada setor da UnC, ou seja,
clusão do processo de trans- ,na Central, Ciências Agrárias
ferência de duas linhas tele- e Ciências Contábeis".
fônicas instaladas no núcleo Ainda durante a semana o

central da UnC Canoinhas, deputado Antônio Aguiar
para o setor de Ciências (PFL) solicitou à Secretária da

Agrárias, no distrito de Educação a implantação de
.Marcílio Dias. Explica que' um laboratório deinformática
"atualmente existe apenas na Escola de Educação Bási-

,

uma linha telefônica para aten- ca Estartislau Schumann, em
der 500 pessoas, entre alunos Bela Vista do Toldo.V

Prefeitos abraçam
reeleição de Amin
FLORIANÓPOLIS - Na

segunda- feira, prefeitos do

PPB de se estiveram reuni
dos com o governador
Esperidião Amin, em

Florianópolis. O governador
anunciou sua decisão de con
correr à reeleição no próximo
ano e pediu o apoio dos pre-:
feitos de seu partido. "O go
vernador sentiu que estamos,

. com ele, que estamos apoian
do suacandidatura", garantiu
o prefeito de Três Barras Luiz

Shimoguiri.
Shimoguiri diz ainda que

os prefeitos levaram antes de

tudo uma mensagem ao go-.
vernador: "estamos satisfeitos

com sua gestão, entendemos
as dificuldades porque passou
o estado e estamos cientes de

\ '

que agora superado o mo-

mento mais difícil, teremos
mais investimentos do govér
no . estadual", disse
Shimoguiri.

A reunião serviu ainda

para traçar planos de ações
para todos os municípios de

Se. "O nosso governador não
discrimina os prefeitos de ou
tros partidos, ele entende que
SC é uma só e que o povo não

tem sigla partidária, como vai
ajudar os prefeitos do seu par
tido, vai ajudar a todos os ou
tros", explicou Shimoguiri.

Shimoguirk confiança no Governo de se

.Governo <pede
autorização para
,conceder reajuste

O governador Esperidião
Arnin esteve na tarde de hoje

,

(26) na Casa para entregar
pessoalmente ao presidente da
Assembléia Legislativa, depu
tado Onofre Agostini (PFL),
projeto de lei que autoriza o

Poder Executivo a repor as

perdas salariais dos servidores
públicos civis e militares ati

vos, inativos e pensionistas da
Administração Pública Esta

dual Direta, Autárquica e

Fundacional, relativas ao pe
ríodo de IOde janeiro de 1999
a 30 de junho de 2001.

De acordo com o projeto,
a reposição será efetuada no

período de dez meses" conta

dos da data de aplicação do

primeiro reajuste. Os reajus-
,

tes serão concedidos median-
te decreto do chefe do Exe
cutivo e remetidos à Assem
bléia Legislativa, sempre que

possível com 15 dias de ante
cedência.

A proposição prevê que
até IOde, agosto do corrente

ano, o governador encaminha
rá à Assembléia as adequa
ções legais dei Plano Plurianual '

e Lei de Diretrizes Orçamen
tárias, ficando o chefe do Exe
cutivo autorizado por decreto
a proceder os reajustes orça
mentários necessários ao cum

primento desta lei.

,
Quanto aos índices de re

posição a serem aplicados, de
forma gradual, a partir do mês
de setembro, estes se�ão fixa-

,

dos pelo PoderExecutivo, com
base no Índice NacionaL de

Preços ao Consumidor

(INPC). Ao término do prazo
fixado (dez.meses), será apu
rada uma' eventual diferença
de perdas salariais verificadas
a partir de 1 o �e julho de 2001.

_

Governador estará em Canoinhas, amanhã,
dia 30, onde faz lançamento do programa de
distribuição gartuíta de medicamentos para
hipertensos e diabéticos, no Parque de

Exposições Ouro Verde, às 9 horas
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AFTOSA

Associação combate livre

ingresso de gado em se
Pecuaristas de Canoínhas temem queda de preço pago ao produtor
CANOINHAS - A As

sociação dos Pecuaristas de

Canoinhas e Região
(Apecare) e a Câmara de

Vereadores enviaram moção
ao Ministro da Agricultura e

Abastecimento Pratini de

Morais,manifestando preocu
pação 6m relação a instrução
normativ;que libera o ingres
so de bovinos e ovinos para
bate de carcaças em SC, edi
tada em 12 de junho desse

ano.

A região de Canoinhas

tem rebanho estimado de 165
mil bovinos e a instrução
normativa, segundo os mani

festantes, está provocando a

baixa de preços pagos ao pro
dutor,mas que "historicamen
te não significam preçomenor

para o consumidor".

De acordo com o presiden
te da Apecare, José Carlos

.

Pangratz, o rebanho

catarinense sem a vacinação
anti-aftosa está altamente sus

cetível à doença. "Não pode
mos deixar que a nossa con

dição de terminadora a pasto
cultivado, atingida apósmuitos
anos de investimentos em

D Canoinhas e região tem rebanho de 165 mil bovinos'

tecnologia e profis
sionalização, com esforço dos
pecuaristas e serviço público
seja atingida pelo ingresso de

gado em SC sem nenhuma

garantia de procedência".,
explica.

De acordo com o manifesto

enviado ao Ministro por

pecuarista e vereadores, é no

tória a valorização no preço dos
bovinos em SC, razão pela qual
produtores investiram na ativi

dade, adquirindo neste outono,
animais para a engorda' com
valor em tomo de R$ 48,00 a

arroba.
Ainda segundo o documen

to existem aproximadamente 37
mil bovinos machos com mais

de 12 meses na região, o que
evitaria a situação de

desabastecimento, caso a ins

trução normativa seja revogada.'

Tarífasda Telesc são
/

reajustadas em até ·2(),85%
As tarifas praticadas pela .' 16,43% e de cliente não- nária opte por aumentar, por

Telesc Brasil Telecom, mai-. residencial terão reajuste de exemplo, a tarifa da assiná

or operadora de telefonia em

Santa Catarina, aumentam
em até 20,85%. A Agência
Nacional de Telecomunica

ções (Anatel) autorizou o

reajuste na quinta-feira pas
sada. O acesso ao serviço
(habilitação), que é pago uma
vez em conta telefônica, foi
o item que mais teve alta,
passando de R$ 39,18 para
R$47,35.

As assinaturas, que são

. pagas mensalmente na fatu

ra telefônica, aumentaram
17,93% para os clientes

residenciais, passando de R$
19,77 para R$ 23,32. As ta

rifas para os clientes tronco

serão reajustadas em

Habilitação e assinatura

tem alta superior a 19%' e

chamadas permanecem com

mesmo preço

10,72%.
Apesar-da inflação medi

da pelo IGP-DI da Fundação
Getúlio Vargas (FGV) ter fi
cado entre em 10,9% nos úl

timos 12 meses, as operado
ras foram autorizadas a apli
car reajustes superiores a

20%. Isso porque a fórmula

estabelecida nos contratos

permite que uma concessio-

turamensal em até nove pon
tos percentuais acimado ín
dice estabelecido para a ces

ta de tarifas. Para conseguir
este reajuste, a operadora
terá de reduzir a tarifa dos

demais itens da cesta. O

conjunto de tarifas locais -

assinatura mensal, pulso te

lefônico e taxa de instalação
da linha - não poderia ficar

acima dos 10,44%.
O pulso, que é contado a

cada quatrominutos em liga
ções locais e a cada minuto
em interurbanos (dias úteis
das 6 horas às 24 horas), per
manece em R$ 0,0977. A
franquia também continua

inalterada, sendo 100 pulsos
mensais para . clientes

residenciais e 90 para não

residenciais.

A Anatel está negociando
com ·as concessionárias o au

mento da franquia de pulsos lo
cais. Quando o Sistema

Telebrás foi privatizado, o as

sinante tinha direito a 90 pul
sos telefônicos grátis. No ano

passado, a franquia subiu para
100 pulsos e o novo número

ainda não está fech�do. .

I

Feira catarínense.de hotelatia
A Associação Brasileira

da Indústria de Hotéis -

ABIH-SC, está com inscri

ções abertas para a

comercialização dos estandes
para a 13a Exposição: de
Produtos para Hotéis

(Exprotel). O evento será re

alizado de 9 a 11 de agosto
próximo, nos pavilhões da

Expoville, em Joinville, SC,

apresentando uma

diversificada linha de produtos,
equipamentos e serviços para
os meios de hospedagem (ho
téis, resorts, pousadas, motéis,
hospedarias, campings), além
de restaurantes e bares.

A Exprotel, integra a pro

gramaçãodoEncatho - Encon

tro Catarinense de Hoteleiros,
o mais tradicional evento da

área de hospedagem daRegião
Sul. A feira, além de atrair

empresas catarinenses que
aproveitam aExprotel para fa
zer o lançamento de produtos
ou apresentar suas linhas tra

dicionais, vem se transforman

do ao longo dos anos, numa

mostra regional com a presen

ça crescente de expositores do
RioGrande do Sul, Paraná, São

Paulo e Rio de Janeiro, atraí
dos pelo potencial de negócios·
que a feira representa pela sua

credibilidade e constante ex

pansão. Este ano a ABIH-SC

ampliou em 30% o número de '

estandes colocados à venda,
em virtude do aumento da pro
cura ,pelos potenciais
expositores.pelos espaços ofe
recidos.

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

Produtores de se

reforçam decisão de
não vacínaro gado'
Mais de trinta pessoas re

presentantes de entidades de

produtores e técnicos, assina
ram na última sexta-feira em

Concórdia, documento refor

çando a decisão do Governo

do Estado em não vacinar

contra a febre aftosa em se.

Em reunião realizada' no

auditório da EMBRAPA, o

Secretário OdacirZonta e sua

equipe, expuseram aos pre
sentes a situação atual de con
trole da febre aftosa no esta

do, mostrando todos os proce
dimentos que vem sendo

adotados para evitar a entra

da da doença e no final colo

cou em votação nomina, se

deveriam ser mantidos os en

caminhamentos até agora de

senvolvidos, ou se deveria ha

ver algumamudança.
Exatamente 100% dos pre

sentes decidiram que o estado
não deva retomar a vacinação
nomomento; por não haverjus
tificativa para isso. A vigilân
cia vai,continuar, os trabalhos
nas barreiras serão cada dia

ampliados emelhorados � com

. isso, esperam os técnicos e o

Governo, que continue não

existindo necessidade de vaci-
. nar em Se. Uma das preocu

pações manifestadas durante a

reunião foi quanto aos recur-

sos para indenização dos pro
dutores, na eventualidade de
aparecer focos de febre aftosa
no estado. As entidades volta
ram a manifestar a necessida
de dos recursos estarem dis, ª

poníveis para ressarcir prejuí
zos dos produtores, se algum
fato acontecer.

O Secretário Odacir Zonta I

disse, que oFundojáestá cons- I

tituído e que o Tesouro do Es
tado já provisionou R$ 15 mi
lhões para essa finalidade e que
os produtores também partici
parão junto com as

agroindústrias, com uma par
cela para assegurar recursos de

indenização, se for o caso.

Para os médicos veteriná
rios da Missão-Européia, que
estiveram em SC na quinta-fei
ra para conhecer o sistema de '

controle da febre aftosa, o Se
cretário Zont� disse que se

acontecer de um foco de fe

bre chegar ao estado, imedia
tamente serão abatidos os ani

mais, mesmo que apenas com

desconfiança, assim como

aqueles animais de contato,
conforme preconiza as normas

internacionais, e os produtores
serão ressarcidos, não apenas
no valorcomercial dos animais,
mas também o lucro cessante

e a qualidade genética.

Norte vai qualificar
profissionais do

mercado de flores
Balança comercial interna

está negativa, poisa produ
ção estadual não cobre todas
as linhas do mercado. Especi
alização pode impuisionar ne
gócios

Embora Santa Catarina

esteja entre os quatro maiores

exportadores de flores do Bra
sil,

.

a balança 'cfo mercado in
terno do setor está negativa.
Cerca de 70% da produção
estadual- formada principal
mente por gramas, forrações
e plantas para jardim - é ven

dida para oRio Grande do Sul,
Paraná, Minas Gerais, São

Paulo, Goiás e, em menor es

cala, para Bahia e Rio de Ja

neiro.
"Vende-se um grande vo

lume-de pouco valor agrega
do", explica Jordi Castan, di
retor do Mercaflor, com sede
em Joinville.

De São Paulo, os distribui
dores do Estado importam flo

res cortadas e plantas de flor
em vaso, produtos mais caros
e, conseqüentemente, mais

exigentes de tecnologia e cui

dados. A qualificação profis
sional seria uma saída para a

produção catarinense expan
dir-se também nestes segmen
tos. Segundo Jordi Castan, o

problema encontrado em pra
ticamente todos os setores do

mercado é o da falta de co

nhecimentos de gestão de ne

gócios.
. Produção, atacadismo, dis

tribuição, paisagismo, jardina
gem e lojas de venda ao con
sumidor [mal têm deficiências

técnicas e administrativas. Às
vezes o jardineiro sabe tudo

sobre plantas, mas não sabe

gerenciar seu trabalho", diz
Castan. O inverso 'também é
verdadeiro: militas vyzes o flo
rista sabe vender as plantas,
mas não sabe dar conselhos

técnicos de cuidados ao com
.

prador. Ele entende que seria

necessário ensiná-lo mais so

bre o que comercializa.

Pensando em contribuir

com a busca. de

profissionalização e

capacitação do setor, no [mal

demaio o deputado federalEni
Voltolini apresentou ao secre-

.

tário nacional de apoio rural e
cooperativismo do Ministério

da Agricultura, Manoel

Rodrigues de Palma, projeto de
criação do Cetreflor (Centro de
Treinamento e Transferência

de Tecnologia emFloricultura).·
O parlamentar explica que este
centro teria a missão de ofere-

. cer educação aplicada para
todos os envolvidos nomerca
do, do florista ao produtor.
"Toda a dinâmica da cadeia

produtiva seria tratadapor essa
estrutura", opina Jordi Castan.
A intenção é implantar o

Cetreflor na região Norte do

Estado, onde existe estrutura

bem definida por ser a área de
maior produção no setor. O

projeto tem apoiodoMercaflor,
.

Epagri, Senai.Cidasc e Senai.
Segundo Voltolini, amedi

da encontrou receptividade
junto a organismos federais .

onde ele vem apresentando a

idéia. Engenheiro agrônomo e·

administrador de empresas, o

parlamentar vê no projeto uma
possibilidade concreta de esti
mular uma atividade de gran
de importância sócio-econômi
ca.

"Há condições favoráveis
ao cultivo de flores e plantas
diversas em praticamente tooo
o território catarinense. Daí
ser esta uma possibilidade de

surgimento de novas oportu
nidades para a economia,
abrindo espaço a empreende
dores de um setor em franca,

expensão", ponderaVoltolilli.
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DISCUSSAO

Médicos debatem SUS, plantão
e responsabilidade profissional

CANOINHAS _ Em 22

e 23 de junho aconteceu em

Canoinhas a II Jornada das

Delegacias do Conselho Re

gional de Medicina de SC

(Cremesc), no Planalto Hotel.
º'b evento reuniu cerca de mé-

dicos de toda a região. A II
.

Jornada debateu o Sistema

Único de Saúde, a responsa

bilidade do profissionalmédi
co, regimento do corpo clíni

co, plantão e sobreaviso hos-

ei�ar.
.

.
. .

d: O conferencista deputado
'rederal Vicente Augusto
Caropreso, que é médico neu

rologista e vice-presidente da
comissão de seguridade so

eial da Câmara dos deputa
dos, falou sobre o Sistema

Único de Saúde. Caropreso
falou sobre as ações ná área

da saúde que estão sendo de

senvolvidas no país, com des-

,ttaque para a criação do Car

tão SUS, a introdução dos

medicamentos genéricos 'e a

�'egulamentação da política

de medicamentos, o comba- .

te e a prevenção à Aids e

outras doenças sexualmente
transmissíveis, a nova lei do
sangue, a ampliação dos pro
gramas como o de agentes
comunitários e saúde da fa
mília .

No dia 23 aconteceram

mesas redondas sobre res

. ponsabilidade profissional e
prontuário médico, plantão e

sobreaviso e prevenção do
erro médico. Ma primeira
mesa, o moderador foi o mé
dico e delegado do Cremesc
Oscar Antônio Defonso e os

debatedores o juiz Edir Josias
Silveira Beck, promotor
Tycho Brahe Fernandes e o

presidente do
:

Cremes
Edevard J. de Araújo. Na
Segunda mesa, a moderação
foi feita pela conselheira
Marta R. Muller e o debate

pelo delegado Rajá Elias e

conselheiros Roberto Luiz.
d'Ávila e Winnie M. Soares
de Souza Lima�

o Como convidados especiais autoridades políticas e judiciais

Cólica pode esconder
. '

doença crônica
tamente diagnosticá-la. De
acordo com o médico, a do

ença passa despercebida em

exames ginecológicos de roti-
na, enquanto . a

ultrossonografia e a

tomografia computadorizada
só indicam a endometriose

quando em estágio avançado.
Amelhor maneira de diagnos
ticar, explica ele, é através da

videolaparoscopia.
.

A doença
A endometriose é uma do

ença que decorre da presen
ça, na parte externa do útero,
de tecido semelhante àquele

ou até mesmo à esterectomia
_ que reveste o seu interior, o

total- retirada de úteros, trom- endométrio. Emmulheres livres
pas e ovários.

Quem sofre todo mês com
'as fortes cólicas menstruais e

acredita que isso seja normal,
cuidado: as dores podem ser

indício de uma doença crôni
ca, a endometriose. O alertá
é domédico ginecologista obs
tetra Álvaro Pigatto Ceschin,
um dos fundadores da Asso

ciação Paranaense de
Endometriose (Aparend),
inaugurada ontem emCuritiba.

Segundo ele, a doença atinge
cerca de 30% das mulheres
em idade reprodutiva e, quan
do diagnosticadas tardiamen
te, podem levar à infertilidade

,
"A cólica menstrual não é

normal, as causas devem ser

investigadas. No máximo, o
que a mulher pode sentir é

desconforto menstrual", aler
ta, Um dos grande problemas
da endometriose, porém, é jus-

da doença, uma vez por mês o
útero se contrai e empurra o

endométrio cheio de sangue

para o colo do útero e a vagina
- é a menstruação. Já nas por
tado�as de endometriose, acon
tece o refluxo e o endométrio
ao invés de sair pela vagina li-

bera pequenas gotas de san

gue que podem se fixar na be

xiga, trompas, ovário e intesti

no, causando muita dor e a

infertilidade.
O tratamento é feito atra

vés de medicamentos e, em

estágio avançado, é necessá
ria cirurgia. Segundo o médi

co, como as causas ainda não

são conhecidas, a doença ape
sar de tratadapode reincidir em
até 30% dos casos. A

endomotriose atinge principal
mente mulheres entre 25 e 3,5
anos. "Quando_a paciente já
teve a doença e ainda quer ter

filhos, orientamos para .que se

faça o tratamento prolongado
.

e que não deixe a gestação
para muito tarde".

Na Aparend, o objetivo é

reunir mensalmente portadoras
da endometriose em um grupo
de auto-ajuda e difundir a do

ença para outros médicos gi
necologistas.

Inauguração de· escola
CANOINHAS - Serão

inauguradas amanhã as

obras de ampliação do Gru
po Escolar Frei Fabiano
Gaidzinski, no bairro Indus
trial 1. Cerca de R$ 55 mil
foram investidos nas obras

de 192 m-.
A ampliação tem 192,66

m? e inclui área administra

tiva, salas de aula e de ori

entação, refeitório, sanitá
rios, depósito e piso de qua
dra esportiva. Com a nova

área, a escola passou a ter

5002 de área construída.
Nas obras foram investidos
R$ 55.554,50 provenientes
do Salário Educação, re
passado pelo governo fede
ral. s

Epagri. O projeto de
microbacias busca o desenvol
vimento rural sustentável, o
aumento da renda familiar, a
preservação do meio ambien
te e dos recursos naturais,
bem como estimula o apoio las

'

iniciativas de organização en
tre produtores e a integração
dos produtores à sociedade.

Canoinhas participa do

projeto de mícrobacías
CANOINHAS - o mu

nicípio de Canoinhas é o pri
meiro do Planalto Norte de
Santa Catarina a participar do
"Projeto de Microbacias 2",
que vai ser implementado ain
da neste ano. Ainformação é
do secretário do Desenvolvi
mento Rural e Meio Ambien

te, Dodani Machado, acres-

centando que o projeto conta
rá com recursos do Banco
Interamericano de Desenvol

vimento (Bird).
O projeto-piloto do

"Microbacias 2" reúne 22

municípios catarinenses, inclu
indo Canoinhas, ti está sendo
desenvolvido em convênio
com o governo estadual e a

Aumenta' nebulosidade
.

I

catarinense nesta sexta e sá
bado. Nas demais regiões,
possibilidade de geada isolada
na madrugada, nevoeiro ao

amanhecer e sol com algumas
nuvens. As temperaturas fica
rão em elevação. Os ventos

soprarão do quadrante sudes
te a nordeste, com intensida
de fraca a moderada.

e cai temperatura em SC
A massa de ar polar esta

rá predominando em Santa
Catarina provocando tempo
estável, sol e temperaturas
baixas, com formação de ge

.

ada na madrugada, especial
mente doDeste ao planalto. A
nebulosidade.deverá aumentar
no final do dia com possibili
dade de chuva fraca no litoral

sul. Os ventos soprarão de sul
a nordeste, c0Il?- intensidade
fraca a moderada.

Condições de geada na

madrugada e nevoeiro isolado
ao amanhecer. Sol com pou
cas nuvens em todas as regi
ões do Estado.

A nebulosidade será mai
or com chuva fraca no litoral

Em novo endereço

Rua Três de Maio, 364
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Iríneópolíscomemora 39 anos com festa
IRINEÓPOLIS - Para 'esportivas no ginásio de es

comemorar o 39° aniversá- portes, com competições de
rio de emancipação político- voleibol e futsal. No dia 8,
administrativa

.,

de haverá culto na igreja
Irineópolis, foi nomeada co- Luterana, seguido de almo

missão municipal que já o�- ço. A programação continua
ganizou extensa programa- . no dia 14 de julho, às 19 ho

ção que' começa nesse sá- ras, com culto na igreja As

bado,
.

dia 30 com a escolha sembléia de Deus, seguido
da rainha das festividades, de jantar festivo no pavilhão
na Sociedade Recreativa e da igreja Matriz Senhor

Cultural de Irineópolis. A Bom Jesus.
'programação prossegue No dia 15, a partir das 9

com eventos esportivos, re- horas, tem a Rua do Lazer,
ligiosos e culturais até o, dia nas ruas Paraná e Mato

22 de julho, data do aniver-' Grosso ne centro da cidade.

sário.
No dia 7, apartir das 14

horas acontecem atividades'

Às lO horas, acontece a lar

gada da I Corrida Rústica
da Cidade de Irineópolis .

No dia 18, na Sociedade
Recreativa, Noite Cultural,
com apresentação de diver
sos shows com artistas 10-

cais. No dia 19, sessão so

lene da Câ�ara de Verea

dores, também na. Socieda
de Recreativa, com inaugu
ração da galeria dos ex-pre
sidentes do legislativo.

No dia 20 de julho acon

tecem shows no ginásio de

esportes com artistas locais
e' oIançamento do CD "De

Carona Co'm a Saudade" da
dupla de Canoinhas Regi e'
Nando. No dia 21, a partir
das 13 horas no estádio mu

nicipalDavid Sinder Sobri-

'Nessa sexta tem

"contação de· estórias II
CANOINHAS - Nessa

sexta-feira, dia 29, alunos da
educação infantil da Escola
Básica Presidente Castelo
Branco inauguram o projeto
"Criando Novos Leitores",
desenvolvido pela Coor
denadoria de Extensão' e
Cultura da UnC- Canoinhas
e pelo curso de Pedagogia.
Vinte e três crianças. pode
rão "viajar" na contação de
estórias das. acadêmicas de

pedagogia e atrizes do Nú
cleo de CriaçãoTeatral da
UnC, Mariléia Soares e,

Gabriela Reigosa.
Os pequenos serão leva

dos, a partir das 16h30min,
à Brinquedoteca, na sala de
Desenvolvimento Infantil
da UnC, onde poderão ou

vir a estória da "Libélula e

a Tartaruga", de Rubem
Alves.

.

"Vão saber que tipo de

encanto têm os livros, como

podemo,s viajar para outros

mundos, conhecer outras coi
sas, viver novas realidades

,

através da leitura"diz a co

ordenadora do Núcleo de Cri

ação teatral , Nádia Régia
Henckel. No dia 6, mais uma
escola já marcou participa-

.
\

ção para ouvir estórias. As
escolas que queiram partici
par devem entrar em conta

to pelo fone 47 6229944.

Conferência - Aconteceu nessa quinta-feira, às 19 horas, em Bela Vista

do Toldo, a I Conferência Municipal 'de assistência Social. O evento buscou
avaliar a situação da assistência social e a proposição de diretrizes para o aper
feiçoamento do sistema. A promoção foi.da secretaria municipal de Saúde e

Bem Estar Social de Bela Vista do Toldo.

nho, amistosos entre sele

ções de lrineopólis e as

equipes de juniores e

seniores do .Paraná Clube.
Em seguida culto na igreja
Quadrangular e às 23 horas,
baile de aniversário, na So-

ciedade Recreativa, anima
do pelo grupo Estampa Na
tiva.

No dia 22, às 9 horas a lar

gada do I Jeep Raid de.
Irinéópolis, seguido de missa
festiva na igreja Matriz e de

festa popular, promovida pela
fundação Hospital Bom Jesus.

A prefeita Circe Neppel
,

Sfair diz que espera que a co

munidade participe; "ternos j
muito o que comemorar", afir-
ma. .�

3.500 pessoas .agitam o
.

.

2° Arraial Universitário
CANOINHAS - o 2°

Arraial Universitário, promo
ção da coordenadoria de Ex

tensão e Cultura e das
coordenadorias dos cursos da
UnC- Canoinhas registrou pú
blico de 3.500 pessoas, durante
a noite de sexta-feira. O setor

de Ciências' Ngrárias foi
lotado por acadêmicos e po
pulares que puderam se diver
tir com a apresentação de qua
drilha e shows musicais.

Acoordenadora de Exten
são e Cultura da UnC, Célia
Pereira Gomes, diz que o mo-

vimento da festa superou a J

todas as expectativas. "O Ar- ;'4

raiai entrou definitivamente \ .....

para o calendário das grandesm i
festas 'da região, atraindo pes�BO'
soas de diversos municípios
que vieram somente para
prestigiar a festa", afirmou.

Fernando Tokarski

o Shows atrairam público que não se importou com o frio e a garoa

Vinte quatro não apareceram
para fazer vestibular'

CANOINHAS - Dos
trezentos e trinta candidatos

inscritos para as 150 vagas
dos cursos de medicina ve

terinária, direito e optometria
da Universidade do Contes
tado '(UnC) - campus
Canoinhas/Porto União, 24
não compareceram para fa-

zer as provas nesse domin

go. Em Porto União não

compareceram 13 inscritos e

em Canoinhas não compare
ceram 11.

Os vestibulandos realiza
ram primeiro, na parte da

manhã, as provas de reda

ção, língua portuguesa elín-

gua estrangeira e à tarde de

história, geografia, física,
matemática , química e bio

logia. Segundo o coordena
dor do vestibular da UnC, :
professor Argos Gumboski, �.

tudo correu dentro da norma-
,�

lidade, sem nenhum aconte- :::+
cimento especial.

"

�1
. ",'"

�

:�

. Recriando' com criatividade
, -

em Bela Vístado Toldo
BELA VISTA - A parti-

,

cipação das escolas de Bela
Vista do Toldo na fase munici

pal do 12° Prêmio Recriar foi

surpreendente. Alunos de dez

escolas da rede municipal de
ensino aprese�taram brinque-.
,dos feitos com material

o trabalho "Barco a Vela" de
Luiz César da Costa Filho e

SamuelDamaso da Silveira. Em

segundo lugar ficou "Casa de
Xaxim"deTaila CristhyMielke.

Na categoria brinquedos
eletrônicos o trabalho' escolhi
do foi "Avião" de Elton

reaproveitado nas' categorias re- Nicoluzzi.Na categoriabrinque
creativa, eletrônicos, educativos dos educativos, venceu o

Encontro traça metas da
Universidade Solidária

e regionais.
Na categoria brinquedos re

creativos e esportivos, venceu

CANOINHAS - Os aca

dêmicos escolhidos daUniver
sidade do Contestado (UnC)-

.
' I

.Canoinhas e Caçador para
atuarem no programa Univer
sidade Solidária - nacional, no
município de Regeneração,
Piauí, de 10 a 30 de julho, par
ticipam da última reunião

preparativa em Canoinhas,
nessaquinta-feira, dia 28.

São 2� os escolhidos, mas
somente 10 irão para Regene-

"Dominó de Provérbios" feito

pelos alunos da escola João

Pedro Alberti. Na segunda co-

,

ração. Porém todos, titulares
e suplentes, 15 de Caçador e
12 de Canoinhas, participam .

do encontro, que acontece no

setor de ciências agrárias, em'
Marcílio Dias. De acordo com
a coordenadora de Extensão
e Cultura da UnC-Canoinhas,
Célia Pereira Gomes, a finali
dade é a estruturação dos pro
jetos, a integração dos alunos

e a tirada de dúvidas quanto a

metodologia de atuação.

�

locação ficou "Bingo de Capi- :t
tais" também feito por alunos t
da mesma escola.

\
s

'�Nacategoria brinquedos re- rgionais, o primeiro prêmiofoi 'r

para o "Ninho de Galinha", de 'í
Daniela Waenarrovski e iRosilane Dr�her e o seg�d�,r I'para "Monjolo" de Adine' I

Vieira. "

Os trabalhos selecionados
serão inscritos na fase regional '

do Prêmio Recriar.

• T

,1\1'

•

'"
'\

t

Antes da ida para Regene-
\- �

ração, a professora Célia par- i

ticipará do Fórum Catarinense
.

de Coordenadores do Univer- '

�
sidade Solidária, no dia 2 de

julho, em Florianópolis. Este
fórum é.formado pela univer
sidade pertencentes a Acafe
e tem por objetivo estruturar-

se junto ao programa Unisol '

nacional e regional, trocando'
experiências e metodologias
de atuação.
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RAINHA DA FESTA

1 à partir das 22h30m,
com animação da Ban
da Anjo Azul da cida
de de Presidente Ge
túlio.

que serão comemora

dos dia 22 de julho. A

eleição será durante o

baile na Sociedade
Recreativa e Cultural,

Doze candidatas con

correm neste sábado,
ao título de Rainha dos

Festejos alusivos aos

39 anos de Irineópolis,

EMPRESÁRIOS DO PLANALTO NORTE PRESTIGIAM
FESTA DOS 30 ANOS DA FACISC

comitiva de empre
s da região do PIa

o Norte está em'

ianópolis para as co
orações dos 30

5 de existência da

isc-Federação das

ciações Comérciais
dustriais de Santa

rina. Destaque para
mero expressivo de

resários das associ
es de- Canoinhas,
ópolis e Porto União,
taneadas pelos pre
ntes Rafael Mirando

ilva, Lourival Fedalto
or e José Rota, res-'
ivam,ente. A, Facisc,
ndada em 26 de ju-

nho de 1971, com 11 as

sociações, e aos 30 anos
está com 153 entidades '

filiadas. Ontem, nd Cen
tro de Convenções de

, Florianópolis (Centro
Sul), foi realizado o jantar
alusivo à data. Nesta sex
ta-feira, realiza-se o 4º
Encontro Estadual do
Projeto Empreender e o
1 º'Encontro Interestadual

, (PR-SC) do Projeto Em

preender.
Tendo como presidente,
o empresário jara->
guaense Roberto

Breithaupt, a Facisc reú
ne mais de 30 mil empre
sas tllladas, às quais'

presta serviços nas áre
as 'de assessoria,
consultoria, organização
de treinamentos, seminá-

,

rios e eventos, além de
congregar as reivindica
ções e necessidade de
interesse da classe. Nos'
últimos anos, a Facisç
tem se empenhado em

ampliar o
, posicionamento dá. fede
ração" onde, além de atu
ar politicamente, está tra
balhando com mais força
na prestação de serviços
aos empresários e ria

defesa das lutas das as
sociações comerciais e

industriais.

Independente da ordem de colocação, as doze candidatas, na foto deMiro Costin: Juliana
de Oliveira, Josiele Aparecida de Oliveira, Luana Levandoski, Janaína Burdzki, Liliane
Neppel, Eolanda Carneiro de Campos, Gisele JoanaMüller, AndressaMara Kerscher, An
dréia Larissa Boesing, Alessandra Neppel, Regina de FátimaAlabui'a e Vanessa Barbosa
de Araújo Lima.

CAMPEONATO MUNICIPAL COMEÇA DOMINGO

o campeonato. Às
13h30m, jogam Delmate
x San Carlos, e às
15h30m, o jogo de fundo
entre Serrano x Poço Pre-

\

to.

Com cinco rodadas da
fase inicial programadas
até dia 12 de agosto, co
meça neste Domingo, 1 º

de julho, o Campeonato
Municipal de Futebol de

Campo de Irineópolis. A
primeira rodada, será dis
putada no Distrito de

Poço Preto, à partir das
10 horas, com Iguaçu x

Farmácia Júnior, abrindo

BRDE FIRMA CONVÊNIO COM ACI!

reter de Operações Fi
nanceiras do BRDE,
Vasco Furlan, e pelopre
sidente da Assoclação
Comercial, Industrial e

Agropecuária, Lourival
Fedalto .Júnlor. Furlan
informou que essas li
nhas de crédito para fi
nànciamentos, são prin
cipalmente para o pe
queno e micro empreen
dedores, da cidade e

do interior., "Nossà rnis-

objetivo de des

tralizar as-opera
de linhas de crédi

e sua agência cen

em Flrorianópolis, o

E-Banco Regional
esenvolvimento de

ta Catarina, está as
ndo convênios com

ociações comerci
e industriais, visan
o desenvolvimento
ômlco dos municípi
Em Irineópolis, o.

vênio foi assinado
O de junho, pelo Di-

à partir da nova filosofia
de trabalho do governo

, do Estado, é 'proporcio
nar para as equipes atu
arn nas associações
comerciais, um treina
mento -específico para
trabalharem em todas
as linhas de crédito que
o' BRDE opera, seja
para agricultura, pecu
ária, indústria e na pres
tação de serviços, vlsan-.
do o desenvolvimento

'CULTO ESPECIAL
'rá culto especial em

Ação de Graças, dia
14 de julho, Sábado, às
19h20m. A cerimônia

I religiosa será oficiada

pelo Pastos Evilásio
José Pinheiro, e conta-

rá, além das autorida- '

des constituídas do

município, com a pre-
.sença de oficiais 'dos
comandos do 5º
Becomb e da 1 ª Cia.
da PM, de Porto União.

Integrando as festivida
des alusivas aos 30
anos de emancipação
pol ítico-adrn lnstratlva
de Irineópolis, a Igreja
Evangélica Assem
bléia de Deus, realiza-

DE IRINEÓPOLIS É DESTAQUE FUTSAL
são é interiorizar as ope- , econômico do municí

rações de crédito, que, pio"
vitórias sobre a t.avrasul,
,de Canoinhas; da CME

<;te. Ibiam-SC, Cry1E de
Arroto.Trinta e aindaa fil"
nal contra a própria
Lavrasul pelo placar de
5x4.

\ Classificada para a fase fase final da Taça
,

final, com cem por cento Colombo de Futebol de
de aproveitamento, a Salão, entre 0$ 30 me-,

, J,' equipe, de, Futshol de, t., lhores tirnes do.Estado.A.
Salão da CME de fase classlãcatórta toldls
Irineópolis, disputa até 1 º putada no mês de abril
de julho, em Blumenau, a em Timbó Grande, com

,

, MENINO GUIA

projeto está sendo ado- José Rota, diretores de
tado nos demais municí- escolas e comissão rnu
pios do Estado" e obie- nicipal de trânsito, ca
tiva a conscientização' nheceram detalhes do
dos alunos em relação , projeto e receberam o

, ao trânsito. Em soleni- protocolo de intenções,
dade, dia 22 de junho, que será estudado e as
no auditório da Acipu, o sinado pelas entidades

"

presidente da entidade envolvidas.

Numa parceria da Asso
ciação Comercial e In
dustrial de Porto União
e as redes es-colares

municipais e estaduais
de .enslno, está sendo

implantado o Projeto
Aluno Guia. Criado há
sete anos em ..Jotnvtlle, o

Após a assinatura do convê
nio, Vasco Furlan foi presen
teado'pelopresídente daACII,

, LburivalFedalto (direita), com
um cesta de especiarias pro
duzidas no'município de

Irineõpolis: erva-mate, queijo
colonial, linguiça de Valã,es,
geléias e compotas de frutas.

CRÉDULOS II

eppel Para os menos crédulos há que se ler a coluna "Alça deMira:', no jornalANotícia, de 24
de junho. Lá está" Amin e os Chineses". A comitiva com 12 chineses esteve em SC e

"visitaram osmunicípios de São Joaquim, Caçador, Curitibanos, Fraiburgo, Videira, Correia
Pinto eLages,além de visitar várias empresas e de encontros comprefeitos e empresários"
a comitiva esteve naFesta doPinhão".

ianca
\

-

12 BILHOES PARA OS

BANCOS

A VERDADE
CAPITAL, J

Éque realmente as coisas con

tinuamiguais.mudamospersona-
/

E Canoinhas que já é a capital dos crédulos, agora tambémvirou lei que é a "Capital
gens centrais (às vezes interpreta- Catarinense dos Doadores de Sangue". De autoria do deputado JaimeMantelli (PDT), foi
dos por canastrões fidedignos). aprovado oProjeto de Lei n0380/00 que confere aomunicípio de Canoinhas o título .Segun
Paraprovar issopravocê caro lei- do o parlamentar, essa é uma forma de reconhecimento dos serviços prestados pelomunicí
torvou lhe passar fato: resolvi, di- 'pio na área da saúde. "A OrganizaçãoMundial de Saúde recomenda que �% dapopulação
'ante da faltadenovidades.folhear sejaformadapordoadores fidelizados.NoBrasil amédiaé 0,8%, enquanto queemCanoinhas
o arquivo doCorreio doNorte;o esternímero é de 4%", destacou. Não tirando omérito nem a boa vontade do deputado, vai
jornal que acaba de completar 53 longe queCanoinhas é aCapitalNacional dos Doadores de Sangue.'
anos de vida. Surpresa: em 1980, LÁ NÃO, PODE
seanunciavaavindadeinvestimen- '

O deputado LícioMauro daSilveira (PPB) encaminhoumoção ao presidente daAssemtos chineses para omunicípio. O
temaera até omesmo: ervas natu- bléiaLegislativa do Paraná demonstrando contrariedade.a privatização daCopel-Compa-
rais. Ah, eles também eram da- nhia de Energia Elétrica do Paraná. O documento tem os seguinte teor: "A Assembléia '

quelaprovínciafieilojiang.Ficousó Legislativa do Estado de SantflCatarina, por deliberação de todos os deputados, apela à

nanotícia Vossa Excelência para que acolha o engajamento na aprovação da moção contrária 'a

, CRÉD'ULOS privatização da Copel, haja vista, todos os problemas oriundos da privatização do setor
elétrico e os transtornos que advirão para apopulação, para o estado e para o país".MUito

Mas agora é fato, temos que 'engraçado, lá aCopel não pode serprivatizada,mas em SC aCelesc pode. Com tanta coisa

acreditar, afinal protocolo de in- para sediscutirpor aqui, nossos representantes resolveram legislarpara o PR.
tenções já foi assinado. Quem ESTATUTO DAS CIDADES
não acredita não tem amor por
Canoinhas. Comitivajáfoi até a
China, o negócio é verídico, só
não convém divulgarporque sa

bem, né ... tem gente demais de
olho. Acreditemos, pois! Mas
como perguntar não ofende: até
quando ???

I

Ingrata a equipe econômica do governo Fernando

mique. Não é de hoje que a gente vê o FGTS rolan
no ralo, e opobre trabalhador "ralando" sempoder
xerno dinheiro que lhepertence. Sabe-se que a Cai
Econômica abriu um rombo de R$ 8 bilhões no Fun
de Garantia. Para tanto deverá ter recebido o apro
do conselho gestor, onde inclusive há representante
trabalhadores. Lá está Q governo gastandoR$ i2,5
ões para salvar Banco do Brasil" Caixa Econõmi
Banco do Nordeste e Banco da Amazônia. Tudo é
ultado de aplicaçõesmalfeitas, ajudando quem não
ia. Como é o povo quem vaipagar a fatura, muito
is honesto seria o governo divulgar a relação dos
e Se locupletaram e não honraram' os empréstimos
eb;dos, seja usineiro, plantador agrícola, criador de
o ou simplesmente ladrão mesmo, que embolsa a

na e desaparece.
\

PASMACEIRA
,

\E Como por aqui quase nada acontece, mesmo porque
o qUe acontece é absolutamente igual o que vêm aconte
do nos últimos 20 anos, nada quase a comentar. Falar

S buracos nas ruas é coisa do passado, afinal elesjá fa
parte da nossa história e da nossa tradição. Criticar

S do "Governo"municipal é "animosidade", não criticar
bém é "peleguismo", Sei lá...

Chegou emboahora o Estatuto das Cidades, aprovado pelo Senado em votação simbó
lica. O Estàtuto fixa novas regras para o uso do solo urbano, como por exemplo o IPTU

progressivo: quemcomprarum terrenopara esperar sua valorização pagarámais a cada ano.
E, após cinco anos, a área poderá ser desapropriada. E agora José ??Já pensou se amoda

pega emCanoinhas ?? bem fica'difícil, afinal certa autoridade tem o seu terreno, diga-se de
passagem.tornado pelomato, quase no centro da cidade. Enquanto persistir essa incólume
situação, as coisas por aqui continuarão como estão. Acreditemos pois.!
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e suaves, os comandos na
na de direção, a facilidac!eCoj�
manobrar e estacionar el1l

�

quenos espaços e o bom es
�,

paraospassageirosdo banco�
'A ,/�- �

serro: satiSlaç�o que Sue�
não,é acidental, E o resultado�
projeto da GM que está p�zindo o Celta na sua riova fá�

,ca �I
Gravataí,�
RioGrande�
Sul,

Oborn�
sempenho�motor dellil
litro vern�
conjunto�
oito válVUla!I
i n j e ç àt

. multi�
geram r

táveis 60
valos quek
vam o CeIQ
151 k:tnJh.
deOa100
h em 15,5

.

'---1' gundos ,co
.

excelente
I

marcas de
sumo: 12,9 km/l na cidades]
km/l na estrada. A nova

pensãopermitemanobras f' .

com a direção, mesmo sem

sistência hidráulica. Os pn
145/80 garantem estabili

ajudam no consumo e

em o peso da direção.

Carlos Pangratz, ela dirige com
desenvoltura automóveis, cami
onetas e caminhões. A moça

aprovou com louvor design do
Celta mas ficou impressionada
com o desempenho.

" Nem pa
rece 1.0. Arranca com força,
temótimo torque nas retomadas,
é confortável nas ruas de barro

A
General Motors saiu isso ao acompanhar a jovem

.

atrásmas valeu a pena e bela Suellen Pangratz no

esperar a chegada do sábado, 23 de JIUnhO, num tes

Celta. O novo compacto da te-drive do Celta pelas ruas de
GM já está trafegando em Canoinhas. O carro e a

Canoinhas e valea'perra ava- condutora enfeitiçaram admi

liar o modelo e fazer o teste- radores, Suellen ficou encan

drive oferecido !jJ:ii:pelw .tada com o carro. O mesmo

Procopiak. O ai€hdjfu�nto" acon,t�,�eu com sua amiga
afável dos fun- ,

" \;,)\, .Ó: '.

cionários e do i

diretor Hilton
Ritzmann só,

ir. fará aumentar. '

, o fascÍnio pelo"
pequeno notá- �

vel Celta. .
'<

. 't
Atendimentoé' .:

preço, é:OI\d.�� ;;�,,;
ções de1:t.J;l.an
ciamento e pa
cote de' aces
sórios com

põem uma' a

tração a parte,
mas nãomenos

importante. Se
o interessado

I

levarjunto a fa-
.

.mília difícil-

\
.

•

Jovem"
moderno,
áqílebem
resolvido

Suellen testou e foi conquistada pelo Celtamente sairá sem

comprar o carro. Ele encanta Karine Linzmeyer, 17 anos,

logo de saída. que no final sentenciou entu-

O Celta é um cario COm. siasmada:" Vou pedir para
linhas modernas. Na medida' /meu pai presentear-me com

certa para cair no agrado do um" :

consumidor jovem e daque-" , E�'�us:18 anos Suellen é

'les com perfilj.esportivo, O; uma motorista-experiente. Au
.. Corrido do N�rte constatou

"

.

xiliando o pai, o pecuarista José,

.':� ';V�\ ,:.�;:r<,.;,"_ ?;fr' _.

"'-10

e calçadas com pedras, passa
nas lombadas sem solavancos,
é ligeiro e...bonito,muitobonito"
resume ela com a precisão de

quem' está familiarizada com

veículos,motorese desempenho,
Suellen destaca ainda o con

forto do Celta, os freios seguros

..

o Celta ntra�iité um j'da j�}iéia, das portas ins

detalhe que serárft'stendi- 'piradas no cupê Tigra, e

do a outros 'f1aIpd'étf!ls'; GM:, .. ,0· limpador traseiro mon-

a trava das p*,rilt.i''"inf::ot,� tado no próprio vidro,
.

_ 1'1

porada à m(/f.çarl'eta, -que como' no Kadett GSi. A

dispensa o ultrapassado e traseira moderna exibe
........ ?t 'j!""., _'o -

inconveniente pino (ver laternas em formato deno-

quadrol'.pe etiuipllHí'eritôS,. minado gota" mas que
opciohai« e ficha téclJ;Js,Q). lembra mais uma chama

O afúiJfJnióvel ostenta ta1J1.-. estilizada.
.

bém interessantes detalhes A GM com o Celta de

de estilo colfio ti "';'ôldura tona uma agressiva cam-

panha para se posicionar
no mercado na. condição
de consolidar posição de

liderança. Este novo pro
duto tem tudo para agra
dar. O comprador' conta
rá com bom preço, a re

conhecida assistência téc

nica, o descomplicado
sistema de financiamento .

Sairá dirigindo um carro

bonito, com a mais moder-

na tecnologia automobi
listica embarcada o que o

torna rápido, esportivo e

seguro. Digno herdeiro
do Chevétte, primeiro

. compacto da marca, que

por muitos anos foi o soo

nha do Carro zero da maio

oria dos brasileiros. Difí'
cil será para os pais de

Suellen e Karine resisti

rem ao assédio das moças.

Procopiak excelência em

atendimento
e foco no cliente

qtriparnerrtos
� Luz de advertência do'freiode estaciona-

mento aplicado
.

.•• v.Luz interna na parte dianteira do teto entre
.

as sombreiras
.

"" Painel de instrumentos com velocímetro

analógico, hodômetro total e parcial, marcador
de combustível e relógio digital
"" Porta-objetos no console centrá!
"" Porta-mapas no painel inferior das portas"
"" Sombreiras integradas no teto com movi-

mento lateral >.

"" Tampa do porta-luvas com porta-copos
"" Trava das portas acoplada às, maçanetas

Segura:n,ça
"" Barra de proteção cont�� i!l).pa,ctos laterais
no interior das portas
"" Tampão do tanque de combustível com cha

ve

"" Cintos de segurançà dianteiros laterais re
tráteis de 3 pontos, com regulagem de altura

"" Cintos de segurança laterais traseiros re

tráteis de 3 pontos
"" Cinto de segurança traseiro central sub-ab

dominal
"" Faróis refletores de superfície complexa,
lentes transparentes e lanternas indicadoras

.

de direção integradas ao conjunto óptico
"" Sistema de imobilização do motor através
de chave eletrônica - "Immobilizer System"
de 2a geração

internas
"" Volante de direção acolchoado

'.� .

i. :

l,.�.,

Bancos
"" Bancos dianteiros individuass re.élináveis
com apoios para cabeça fixos .

'i<

"" Banco traseiro com encosto, inteiriço e

rebatível, com apoios para cabeça com

regulagem de altura

"" Revestimento em tecido "Ryan"/"Lee Uni"

Na traseín
)

\.
' aGMousou

audaciosamente,

rompendo co)Jl

'o tradicion�
a técnica

A frente
mantêm as

caracterfstícas
tradicionais
daGM

Aparência:
"" Calotas integrais, presas pelos parafusos

.

das rodas
.
'

"" Canaleta sobre o teto - ambos os lados

"" Lanternas traseiras transparentes
"" Bára-choques dianteiro e traseiro em

.pdliprOIÜlenQ I!a cor preta
; ,\��Vidro� verdes cOIQ pára-brisa lamínado

MOTOR - transversal, 4 cilindros em linha; bloco de ferro fundido, cabeçote de alunúni°'
comando no cabeçote, 2 válvulas por cilindro. Diâmetro e curso: 71,1x'62,9 mm. Cilindrada,
999 cmJ..Taxa de compressão: 9,4:1: Potência máxima: 60 cv a 6.000 rpm. Torque máxiJn°:
8,3 m.kgf'a ,3.000 rpm. Injeçãomultiponto semi-seqüencial.

I

CÂMBIO _ manual, 5 marchas; tração di�nteira. Relações: 1) 4,18; 2) 2,14; 3) 1,�1; 4
1;12;5) 0,89; diferencial, 4,3LRegime a 120 kmIh em 5a.: 4.480 rpm. Regime na velocldad
máxima em 5a.: 5.635 rpm.

. ..

FREIOS - di�teiros a disco, 236 mm e; traseiros a tanibor, 180 mm e.
L

• _
I •

DIREÇAO - dejpinhãoteêremalheira; sem assistência; diâmetro de giro, 10,1 m.

SUSPENSÃO - dianteira, independente, McPherson; traseira, eixo de torção.
RODAS - 4,5 x 13 pol.; pneus, 145/80 R 13.

DIMENSÕES - comprimento, 3,75 m; largura, 1,61 m; altura, 1,42 m; entreeixos, 2,44
m; bitola dianteira, 1,387 m; bitola traseira, 1,388 m; capacidade do tanque, 461; porta-malas
2601; peso, 834 kg.

.

,

DESEMPENHO - velocidade máxima, 151 km/h; aceleração de O a 100 km/h, 15,5 s

rede de concessionárias, 474; informações de fábrica, 0800-194200.

CONSUMO - em cidade, 12,9 km/l; em estrada, 18 km/l.
. GARANTIA - 1 ano sem limite de quilometragem;
DÀDOS - Ano-modelo, 2001; pneus, GoodyeerGPS2; quilometragem inicial, 1.720 ktJl·

Sistema de som

"" Alojamentos para alto-falantes dianteiros

com telas de proteção
"" Preparação para receber sistema de som,

constituída de: fiação rlétrica completa e cabo

para antena

"" Acabamento interno - Cinza Celta

Interior.

f'�
.,
:, Acendedor de cigarros e cinzeiro no con-

.

'

. .sole'vertical

':. "" Alça articulada dianteira no teto, lado" do
,

passageiro \ :
(

, "" Controle interno manual dos espelhos
retrovisores externos

"" Cobertura do compartimento de bagagem,
.

removível (rígida)
.

'�,Controle de ventilação e ventilador de 3 ve-

locidades no console central
.

"" Limpador e lavador elétrico do pára-brisa
"" Luz de advertência auto-diagnóstico do sis-
tema de injeção j., ..

/'
.

"" Luz de�ência de temperatura do mo-
I.

Opcio'llais
"" Chapa de proteção para motor e cárter

"" Pára-brisa degradê
. ,

"" Desembaçador elétrico do vidro traseiro,
com luz de advertência no painel de instru

mentos

"" Limpador e lavador elétrico do vidro tra

seiro
"" Temporizador do limpador do pára-brisa
"" Desembaçador com ar quente e sistema de

recirculação de ar

"" Ar Condicionado integrado frio e quente
tor
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Grazielle P. Bedretchuk, no dia
4 de julho festeja seu níver
rOdeada por amiguinhos e seus

paisMárcia e Áuro Cézar
Bedretchuk.

Cynthia Bastos Kammradt /

,'.' �<�. , _, . A beleza de- '.

Cássia Fernanda
P. Pereira

I .

"A cidade que não preserva sua

história, terá que repeti-la"

. I
,

I

I /

'/
I

J
,

I

'"

Aniversariante
Gabrielle Prado

Missei, que
festejou
aniversário,

�f Gabrielle

'# 'com os pais
.

,

Estela Maris
e ,Wanderley
Missei

Gente que é notícia,
A prefeita de Florianópolis ÂngelaAmin esteve emCuritiba, a convite do Conselho da
MulherExecutiva daAssociação Comercial do Paraná. Angela falou sobre o Programa
Capital Criança. Florianópolis é a capital brasileira commenor índice demortalidade infantil.

, ,

Em alto estilo no dia 14 de julho acontece o casamento de Graciely Amaral e Ricardo de
OliveiraDreveck. Recepção no Canoinhas Tênis Clube, movimentará a sociedade

'

canoinhense. Ela filha de Sirley e Zeno Amaral Filho, ele de AnaRita e RomeuNivaldo
,

, Drev�ck.
-

"

.

Em Curitiba, o conceituado médico ortopedistaMarcelo Galotti participará nesta semana de
28 a 30 de junho de importante jornada de Ortopedia e Traumatologia da Universidade
Federal do Paraná no Hospital de Clínicas.

"<, Casal dos mais antenados da,cidade,
Paulo e Cristine Herbstmarcam

presença nas melhores festas da
cidade.

No dia 3 de julho, terça-feira a amiga
Iara Selbmann, recebe cumprimentos

. por mais um níver.Parabéns!Parabéns!

No dia 15 de junho, jovem senhora
.

Rosemari Lima, brindou/seu
aniversário. Acarinhada por seus

.

familiares recebeu flores e foi muito
cumprimentada.Parabéns ! Parabéns!

O querido casal Marlene e Zulmar

(Peninha) Teixeira, comemora o

sucesso de sua filha Priscila,
formanda da Faculdade de Medicina da
Universidade Severino, de Vassouras ,

-
'--__------- (RJ) no dia 13 de julho.Parabéns!

, ,

-'Afivelando malas Francisco Zazinski, sua filhaEunice Z. Gomes e netoWelton Z. Gomes,
.Cliepata a.coluna, lacíGuimarães, Vera Seleme, comandam .

/ para rever a Polônia, paísde muitas recordações.
.

alegre grupo no Arraia U�versitário
O colunista Sander Stramosk, no
sábado dia 23, recebeu galera bonita
na Chanell, Festa das mais charmosas
da cidade, para brindar o 1 ° ano do
Jornal Expressão.Parabéns!

Notas e anotações
A moda de leiloar peças íntimas pegou.
A atrizMônicaCarvalho, capa da Playboy de julho, terá sua lingerie vendida no
site mercado livre.com.

Ontem, quinta-feira, no Canoinhas Tênis
Clube, a tarde beneficente da Rede Feminina
de Combate ao Câncer foi um sucesso.

Desfile bonito, com roupas de inverno da Loja
Preferida, maquiagem O Boticário, manequins
- senhoras da sociedade deram brilho no
concorrido evento. Parabéns!

Na agenda do dia 7 de ju1ho, na Sociedade
beneficenteOperária, o 2° Baile do Grupo
TEWALD, movimentará a cidade. BandaLira,
animará a noite. As bonitas irmãs Bárbara e

AnaCaroline Rudey, dançarinas do grupo
folclórico, empenhadas na divulgação da festa.
Muitobom!

Nesta semana, o quemovimentoumesmo
foram as famosas festas juninas. A rnais
comentada foi a daUniversidade do
Contestado. Presentes professores, alunos e

festeiros tradicionais que movimentaram o A beleza de Gabrielle

Campus de Marcílio Dias, no 2° Arraial Gutervill
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DISCU8SÁO

Fórum propõe ações antí-droqas
.

Palestrase distribuição. de material sobre

drogas marcaram o Dia Mundial de Combate
à Dependência Química

CANOINHAS - Acon

teceu em Canoinhas, em 26
de junho, DiaMundial do Com
bateà Dependência Química,
o Fórum regional Anti-' Dro
gas. O encontro reuniu auto-

- ridades dos municípios de

Canoinhas, Três Barras, Bela
Vista e Major Vieira, na Câ
mara de Vereadores, que dis
cutiram ações de prevenção e

propuseram a criação dos con
selhos municipais de entorpe-

\ centes,

Para marcar o Dia Mundi
al de Combater à Dependên
cia Química,

.

equipes das se

cretaria municipaisde Saúde

distribuíram material de. pre
venção às drogas nas escolas,
prefeituras e outros pontos dos
municípios envolvidos, durante
'a manhã.

Na parte da tarde, aconte
ceram palestras no auditório da
Câmara de Vereadores. O

presidente do Conselho Esta
dual de Entorpecentes (Conen)
,Genovêncio Mattos Neto fa-

I

lou sobre a situação das ações
de combate e prevenção ao

uso de drogas. Segundo
Mattos Neto não existem es

tatísticas sobre o tema em SC.
"Em 1989 foi feitapesquisa nas
escolas e percebemos que

c.

O Genovêncio Mattos
. grande parte dos jovens de 10
a 15 anos já haviam ingerido
drogas lícitas (álcool, tabaco)",

, explicou.
Segundo ainda o presiden-

te do Conen, em 1999, a Se
cretariaNacional Anti-Drogas
efetuou pesquisá em

Florianópolis, com988 entrevis
tadose descobriu-se entre as

.

drogas mais usadas estavam

.
em 1° lugar o álcool, em 2° o

tabaco, em 3° os inalantes e

anfetaminas , em 4°'maconha
.

eem 5� a cocaína. "Depois dis-
so não tivemos mais

parâmetrós, mas sentimos'queI

algo precisa ser feito, pois a in-

cidência de novos casos de pes-,
soas que solicitam assistência
semultiplicam a cadadia", diz.

Para Mattos Neto, é de ex
trema importância que cada.

muríicfpio forme seu conselho
de entorpecentes, que continu
em as ações do Programa de
Resistência à Violência e às

Drogas (Proerd), promovido
pelaPolíciaMilitar e também"

, que haja ação mais efetiva das
I .

autoridades constituídas, para
que o.uso d€ drogas e suas

consequências sej�m debati-

das. l�;

o vírus que divide o mundo
. j. .'.

.

•
.

NOVA YORK-Omun-
do chega dividido à Conferên
cia Mundial da Aids, promo
vida pela O;gãnização das'
Nações Unidas (ONU). De

.

um lado, um grupo de países,
no qual se inclui o Brasil, que
defendeu dúrante os três dias
da convenção o acesso uni-

o
versal ao tratamento da Aids
como um"direito à vida. De

outro, do qual fazem parte os

países muçulmanos, o

Vaticano e os Estados Unidos,
impera o preconceito e os

lobbies do poder econômico.
"A falta de compromisso das
autoridades cOm o combate à

doença é um crime contra a

humanidade" , denuncia o dou-
.

tor Bruce Walker, da Escola
de Medicina de Harvard. A

doença nos. últimos vinte anos

matou mais de 22 milhões de
pessoas e atinge outras 36,1 o

milhões.
A Santa Sé e países co�o

o Egito e os EUA se recusam

a definir a prioridade de trata
mento aos grupos vulneráveis
à doença. Eles não querem

que constem nas atas oficiais
da ONU expressões como

"homens que fazem sexo com

homens, profissionais do sexo
e, usuários de drogas". Os

países muçulmanos são con

tra o reconhecimento do
homossexualismo feminino e

dos direitos da: mulher no
acesso ao tratamento.

.

Quem perde é a humani
dade. "É imprenscindível que
esses grupos vulneráveis se

jam especificados, porque sig
nificaria um compromisso ofi
cial de todos os governos em

atuar. nos grupos onde a Aids
mata mais", afirma Paulo

Teixeira, responsável pela
Coordenação de Aids do Mi
nistério da Saúde do Brasil.

A divisão do mundo em

torno. do combate à Aids se

torna ainda mais dramática,
segundo o doutorChris Ouma,
coordenador do Programa
Nacional de Aids do Kenya,
quando o preconceito se alia
à corrupção. Nos países afri-

. canos, que concentram dois

terços do total de portadores
do vírus HIV do planeta, os
governos não semovimentam

para buscar soluções mais
baratas, como a produção de

genéricos. "Cedem aos

lobbies das grandes
multinacionais do setor farma

cêutico", denuncia Ouma. O

governo da África do Sul vol
tou atrás no apoio que havia

explicitado ao programa bra
sileiro de produção dos medi
camentos anti-Aids, depois de
ser pressionado pelas empre
sas.

A força do lobby das,gran
des multinacionais do. setor
farmacêutico também faz es

tragos na Tailândia, onde mais
de 700mil p�ssoas vivem�com

I a doença. A pesquisa para o

desenvolvimento e produção
de genéricos no país começou
em 1992. Desde então, rio eri
tanto, apenas quatro medica
mentos dos 12 que compõem
o coquetel anti-Aids chegaram
à população.

Para o doutor Bernard

Pecoul, diretor-executivo dos
Médicos Sem-Fronteiras, hão
há mais tempo para o mundo

genéricos são uma boa opção ESTADOS UNIDOS
'para facilitar o,a.ces�� �� tra: ,'. _ Apresentararh.emfever�irodesteano'naOrganizaçãoMundia1doComérddumaqu�'1ta�ento da AIds. Ja esta.. xa contra oBrasil sobre cf questão de quebra de patentes: Na ONU;estarãó discutin:8o
mats do que comprovado que ialm

. -

do ví .
, . .

d d-

"i di P
. -

d ONU' especi ente a transmissão o VlfUS entre usuanos e rogas
sao , IZ. revisoes a. PAÍ.SES MurULMANOSapontam que, sem acesso ao �

tratamento, 95'% dos atuais

36,1 milhões de pessoas que
estão com Aids hoje'morre
rão nos próximos dez anos.

.

A situação no mundo é tão
.

dramática em relação àfalta
de acesso a medicamentos,
que, até na Índia, onde a fa

bricação de genéricos é inten

sa, as críticas à falta de em

penho do governo em

encamparpolíticas públicas de
saÚde soam assustadoras. De
acordo com o presidente do

Grupo Indiano de Pessoas que
Vivem comAids, AshokPiliai,
os genéricos só estão dispo
níveis para os poucos que po
dem pagar. "O·mundo preci
sa saber disso", diz Pillai.A
doutora Eloan dos Santos Pi

nheiro, de 56 anos, diretora do
Laboratório FarManguinhos,
é daquelas que não medem

palavras quando o assunto é

salvar vidas. Com pouco mais

de 1,5 metro de altura, en
frenta os principais represen
tantes das multinacionais do

setor farmacêutico como uma

gigante. A ponto de botar o

dedo na cara de um deles, que
tentava persuadi-la com nú

meros falsos de que seu la-
I

boratório não teria como re-

duzir o preço de um dos me

dicamentos que compõem o

coquetel anti-Aids.distribuído
gratuitamente pelo governo
brasileiro.

discutir se os medicamentos

País fabricará genéricos antí-Aíds
Até o fim de julho, o Bra�

si! já produzirá os primeiros
medicamentos genéricos
para Aids e diabetes. A

AgênciaNacional deVigilân
ciaSanüária(Anvisa) vai au
torizar até o fim da semana a

fabricação de genéricos para
diabetes. Além disso, está

concluindo os estudos dos.

pedidos de registros para a

fabricação de sete dos 13
medicamentos do coquetel
anti-Aids. A fabricação de
les deve estar liberadanopró
ximo mês. Os novos genéri
cos devem chegar ao merca
do em setembro. A gerente-.

geral deGenéricos daAnvisa;
.

VeraValente, diz que com os

produtos ficará completa no
país a lista dos genéricos para

.

as principais classes terapêu
ticas, como remédios de uso
contínuo, antibióticos,
antiinflamatóriós e

ansiolíticos,

O O Fórum reuniu autoridades políticas e judiciais

Prevista construção de' centro
de recuperação em Major Vieira

'- c
MAJOR VIEIRA - O da pedra fundamental deve

município de Major Vieira ser feito nos próximos me

deve. contar em breve com o
.

ses.

Centro de.Integração Social O Centro deverá atender

Nova Vida, que proporciona- toda a região e está sendo or

rá internação para drogados ganizado por entidades não

e alcoolistas. De acordo com governamentais, como por
o presidente da entidade, exemplo, a Cruz Azul Inter
Traja�o Preto, o lançamento .. nacional, que atua em todo

48 países, há.128 anos. A
ações da Cruz na região ain
da são muito incipientes, re

conhece seu mais novo as

sociado, Luiz Lacowic,
"Estamos tentando fundar
Cruz Azul na região e noss

intenção é apoiar a constru

ção do Centro" , explica.

O preconceito impede a discussão sobre distribuiçãode remédios. Dirão na conferên
ciamundial que são contra, sobretudo, o reconhecimento do homossexualismo feminino �
dos direitos da mulher no acesso ao tratamento

TAILÂNDIA
Tem infra-estrutura para fazerum amploprograma de tratamento gratuito contra a Aids,

Estádiante de um processo lento de conscientização no país de que é dever do setor

público dar remédio de graça para os infectados peloHIV. As pesquisas para o desenvol
vimento e produção de genéricos no país começaram em 1992

' ..

.ÍNDIA
.

A fabricação de genéricos é intensa. A real sitúação é de calamidade. Os genéricos só
estão disponíveis para os poucos que podem pagar, não há infra-estrutura adequada para
o tratamento da doença e é limitado o número de médicos no país com experiência no

tratamento daAids, inclusive de doenças oportunistas
.

VATICANO
Não quer que constem no documento oficial do encontro mundial expressões para

grupos vulneráveis do tipo "homens quefazem sexo com homens; profissionais do sexo e
.

.
.

usuários de drogas" . Alega que essas especificações estimulam práticas não compatíveis
com as leis de Deus

MÉDICOS SEM-FRONTEIRAS
Está mais do que comprovado que os genéricos são uma boa opção para facilitar o

acesso ao tratamento daAids. Um paciente tratado commedicamentos dos grandes labo
ratórios custa, emmédia, US$ 12mil por ano. Uni outro que usa genéricos cusJaUS$ 200,
Acreditam que, sem genéricos, as nações.pobres irão desaparecer do planeta

'fontes, lnios, \ncensos,
,S\nosldo�ento, �e\asOecorat\vas,-,

cristaiS emuitas outras novidades
Rua Frei\Mcuandro Kamps, 225 Centro
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,

Com aArvore

(paca)

Geometria X Peixes
EEB Júlia B. Zaniolo
I

,

,

Luciane Aparecida Maciel

"E u semp:e achei super �egal ter um aquári�, foi então que

comprei um e coloquei dentro dele um peixe Beta. Mas o

ue eu não sabia, era que ele precisava de tantos cuidados e que eles

ram tão sensíveis. Apesar de tudo isso eu estou cuidando bem deles.

O meu irmão também 'tem um aquário e como o meu peixe, o dele

também é Beta macho..
-

Agora que chegou' ri frio eu deixo o abajur ligado à noite toda perto do

eu aquário e do 'do meu irmão. Assim a água não fica gelada e os peixes
ão morrem. O meu' peixe não gosta muito de minhoca, mesmo assim eu

ouminhoca a ele uma vez por semana.

Esses dias fez muito frio e eu não liguei o abajur. Amanheceu e ele estava lá

o fundo e nem se mexia, eu pensei que ele estava morto e quando eu mexi
- l '\.

om o aquário, eu vi que ele estava vivo. Então liguei o abajur. Estou cuidando
uito bem dele e pretendo continuar assim".

Leandro .José Rocha

"E ntrei nesse projeto porque sempre quis ter um aquário. Minha tia tinha um aquário mas

morreram todos os seus 20 peixinhos. Então nunca havia tentado, pois eu precisava
que me ensinassem como criar peixes.
mmarço comprei dois peixes da espécie, Beta fêmea, porque eu não podia comprar umMotor.

meu aquáfio é um vidro de pepino e eu troco metade da água duas vezes por semana,

olocando água do poço.
m abril desse ano comprei'outro peixe da espécie Beta fêmea para pôr junto com os outros.

sse último estava com ictions e morreu na mesma noite, apesar de eu ter feito com ele o

rocedimento' correto para peixes doentes.
No inverno, à noite, eu aqueço a água do aquário, deixando-a com 25°, coloco-o no meio das

Obertas e um litro de água quente ao lado. Ao amanhecer a água do aquário está entre 20° e 25°.

oda a minha família ajuda a cuidar dos peixes. No dia 9 de maio, o que não comia minhoca,
orreu. Com certeza pela variação da temperatura ocasionada pelo inverno. Hoje mesmo com

rei mais dois peixes da espécie Beta fêmea e coloquei junto como outro que está no aquário."
,

.

.

rojeto desenvolvido pelo professor Oilson Muhlmann
.
a disciplina de matemática

\

I
lisniev.' Scarduelli

.. . . ..

exclusividade em

Canoinhas na área de t!Íftalf, ()f4"l(lí�
Pinturas decorativas
ellJ peÇas de gesso,

cerâmica, madeira e f
Oferecemos cursos de e

r
'. r
atina e pinturas em tela. o

Inscri'ções abertas. �....,..,1I!r.I!.....!II"!IIIJ!I��

I I' I

!II(OUIf, !fIJ"!aJ"II(aff,

fofha� rIe um
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47)' 622-2528

F:UJIFllLM

\
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PREFEITURA MUN. DE BELA VISTA DO TOLDO Exercício de 2001

Administração Direta, Indireta e Fundacional

Resumo da Execução Orçamentária (Artigo 165 da Constituição Federal) 1º bimestre

Especificação

RECEITAS
RECEITA TRliBUTÁRIA
RECEITA PATRIMONIAL
TRANSFERÊNCIAS CORRENTES
OUTRAS RECEITAS CORRENTES

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
ALIENAÇÃO DE BENS
TRANSFÊRENCIAS DE CAPITAL
TOTAL DA RECEITA:

Prevísto/lrixado Acumulado até 12001 BimestreJanlFev/200 1 Total até Fev/2001

108.320,00 0,00 l.612,15 l.612,15
13.800,00 0,00 0,00 0,00
2A84.845,OO 0,00 499.019,91 499.019;91
39.235,00 0,00 1.904,06 1.904,06
70.000,00 0,00 0,00 0,00
2.000,00 0,00 0,00. 0,00
135.800,00 0,00 0100 0,00
2.854.000,00 0,00 502.536,12 502.536,12

DESPESAS

Entidade: PREFEITURA MUN. DE BELA VISTA DO TOLDO
cÂMARA MUNICIPAi DE VEREADORES

GAI;iINETE DO PREFEITO
'

SEC.MUN. DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS
SEC. MUN. DE AGR. E DESENV. ECONÔMICO
SEC. MUN. DE SAÚDE E BEM ESTAR SOCIAL
SEC. MUN. DE ED., CULTURA E ESPORTE
SEC. MUN. DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS
RESERVA DE CONTINGÊNCIA

.

Total da Entidade'

140.000,00
160.000,00
214.000,00
85.000,00

·
168.000,00
98S·000,00
518.000,00
67.000,00.
2.340.000,00

Entidade: FUNDO MUN. DESENV. RURAL BELA VISTA DO TOLDO

FUNDO MUN. DE DESENVOLVIMENTO RURAL 140.000,00
Total da Entidade: 140.000,00

Entidade: FUNDO MUN. DE SAÚDE DE BELA VISTA DO TOLDO

0,00
0,00
0,00
0,00
0,00

,,0,00
0,00
0,00
0,00

9.186,72
9.383,23
45.334,34
35.964,55
10.633,43
109.353,43
39.872,69
0,00
259.728,39

9.186,72
9.383,23
45.334,34
35.964,55
10.633,43
109.353,43
39.872,69
0,00
259.728,39

0,00
0,00

6.550,00
6.550,00

6.550,00
6.550,00

FUND9 MUNICIPAL DE SAÚDE 1}6.000,00 0,00 9.489,66 9.489,66
Total da Entidade: 176.000,00 0,00 9.489,66 9.489,66

\
Entidade: FUNDO INF. ADOLESC. DE BELA VISTA DO TOLDO

FUNDO MUN. DOS DIR. DA CRIANÇA E AD. 8.000,00 0,00 0,00 0,00
Total da Entidade: 8.000,00 0,00 I. 0,00 0,00

Entidade: ·FUNDO MUN. DE ASSIST.SOC. BELA VISTA DO TOLDO
.' 1

FUNDO MUN. DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
RESERVA DE CONTINGÊNCIA
Total da Entidade:
TOTAL DA DESPESA:

30.000,00
0,00
30.000,00
2.694.000,00

BELA VISTA DO TOLDO, 22/06/2001

PEDRO TISZKA

0,00
0,00
0,00
0,00

590,00
0,00
590,00
276.358,05

590,00
0,00
590,00
276.358,05

'.i

MORGANA LESSAK

Resumo da Execução Orçamentária (Artigo 165 da Constituição Federal)

Administração Direta, Indireta e Fundacional

Especificaç�o

2º bimestre

BimestreJanlFev/2001PrevistolFixado Acumulado até 12001

RECEITAS.

RECEITA TRIBUTÁRIA
RECEITA PATRIMONIAL
TRANSFERÊNCIAS CORRENTES
OUTRAS RECEITAS CORRENTES

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
ALIENAÇÃO DE BENS
TRANSFÊRENCIAS DE CAPITAL

TOTAL .DA RECEITA:

Total até Fev/2001

108.320,00 1.612,15 4.330,32 5.942,47
13.800,OQ 0,00 0,00 0,00
2.484.845,00 499.019,91 453.083,94 952.103,85
39.235,00 1.904,06 11.328,88 13.232,94
70.000,00 0,00 0,00 0,00

/

�.OOO,OO 0,00 0,00 0,00
135.800,00 0,00 0,00 0,00
2.854.000,00 502.536,12

.

468.743,14 971.279,26

DESPESAS

Entidade: PREFEITURA MUN. DE BELA VISTA DO TOLDO

cÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
GABlNETE .DO PREFEITO
SEC.MUN: DE ADMINlSTRAÇÃO E FINANÇAS
SEC. MUN. DE AGR. E DESENV. ECONÔMICO
SEC. MUN. DE SAÚDE E BEM ESTAR SOCIAL
SEC. MUN. DE ED., CULTURA E ESPORTE
SEC. MUN. DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS
�SERVA DE CONTINGÊNCIA
Total da Entidade

140.000,00
160.000,00

·

214.000,00
85.000,00
168.000,00
988.000,00
518.000,00
67.000,00
2.340.000,00

Entidade: FUNDO MUN. DESENV. RURAL BELA VISTA DO TOLDO

FUNDO MUN. DE DESENV. RURAL
Total da Entidade:

140.000,00
140.000,00

Entidade: FUNDO MUN. DE SAúDE DE BELA VISTA DO TOLDO

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
Total da Entidade:

176.000,00
176.000,00

Entidade: FUNDO INF. ADOI.:ESC. DE BELA VISTA DO TOLDO
.

,

FUNDO MUN. DOS PIR. DA CRIANÇA E AD.
Total da Entidade:

·

8.000,00
8.000,00

Entidade: FUNDO MUN. DE AS'sIST.SOC. BELA VISTA DO 'TOLDO

FUNDO MUN. DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
RESERVA DE CONTINGÊNCIA
Total da Entidade:
TOTAL DA DESPESA:

30.000,00
0,00
30.000,00
2.694.000,00

BELA VISTA DO TOLDO, 22/06/2001

PEDRO TISZKA

9.186,72
9.383,23
45.334,34
35.964,55
10.633,43
109.353,43
39.872,69
0,00
259.728,39

0,00
19.450,68
64.048,98
5.682,16
14.605,69
158.205,63
68.249,09
0,00
330.242,23

9.186,72
28.833,91
109.383,32
41.646,71
25.239,12
267.559,06
108.121,78
0,00
589.970,62

6.550,00
6.550,00 .

12.672,70
12,672,70 \

brc, Anna Karyna Murakami
Atendimento de t'eabi litação nas 6.reas de:

ÓRTOPEDIA - TRAUMATOLOGIA ,..·NEUROLOGIA ADULTO E INFANTIL

__P_N_E_U_M_O_L_O_G_I_A_A_D_U_L_T_O_E_I_N_F_A_N_TI_L_-_R_E..A_B_I_L_I_T_A..Ç_À..O_C""'A_R....D_I_A_C_A_... COndicionamento f
Fisioterapia Estética Atividades parag

VacuoTerapia - UITrassom - EleTroTerapia de alTa e baixa frequência S�ade MJJsClJlação a�Qrelhosespecializados
��� � _�.- .: .. _--". _. _."

Drenagem Linfd+icc compuTadorizada e manual - Laser - Termografia Rua Major Vieira, 1280
Atendimento personalizado com equipamentos de última geração .

-Marque umccvcllccõo dermatofuncional para o direcionamento do seu tratamento "(47) 622-0945

6.122,70
6.122,70

9.489,66
9.489,66

31.166,59
31.166,59

40.656,25
40.656,25

0,00
0,00

0,00
0,00

0,00
0,00

590,00
0,00
590,00

�6.358,05

2.210,07
0,00
;2.210,07
369.741,59

2.800,07 .

0,00
2.800,07
646.099,64

MORGANA LESSAK

Fisioterapeuta
CREFITO 28.864

Aulas de AI

Canoinhas, 29 de junho de 2001
,

Bela Vista d� TOI_da
Marisa Liller

Soprando velinhas

João Orlando Sch'iessl (25/06)
Paulo Schimboski (26/06)
José P�dro Pereira de Lima (27/06)

I'

II

I

José Raul Tyska, 24/06, parabéns pelo aniversário,
muitos anos de vida emuita saúde continue sendo sempre
especial como sempre foi. São os votos de suamãe Josete,
seu pai José Roberto e suamaninha Graziele.

Felipe André Patruni, que no dia 29/06 comemora seu

aniversário em compan1:iia de seus familiares e amigos,
desejos de felicidades e muita paz. Com carinho seus

.

colegas e familiares! ! ! ! ! ! ! !! ! ! !
II

Tempos que deixam.
....

"

saudades!!!!!!!!!!! !

** Olha só o nosso amigo Rafael Laurentino
(Canoinhas), que agora fará parte da AMMM

(Associação' dos Maridos Mandados pelas Muié).
Parabéns Rafael e sua esposa, que essa nova fase de suas

.

vidas seja repleta de felicidadeslll!' Desejos de seus

colegas da FAPI.

Agito .

Os formandos do Ensino Médio da E. E. Básica
Est�nislau Schumann, promo,vem no Clube Palácio de

MajorVieirauma super festa, neste sábado, com início às

22horas.

TERMO ADITIVO AO -,

CONTRATO N.o 001/99
I

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de doismil e um, de
um lado o Hospital Santa Cruz de Canoinhas, CNPJ n"

83.192.096/0001-64, com' sede e foro naCidade de Canoinhasl
SC, localizada na rua.João daCruz Krailing, 1.050, neste ato

. representada pelo Presidente Sr. José Ângelo Nicácio, CPFn,'
581.432.209",,82, conforme,Ata do dia 25/04/01, no uso da atri

buição que lhe confer€ poderes, doravante denornin,ada sÍJIl

plesmente CONTRATANTE, e de outro lado ENCOPLAC -

Engenharia, Construção, PlanejamentoCanoinhas Ltda., CNPJ
n," 78.826.567/0001-09, localizada naAvenida Rubens Ribeiro
da Silva, 265, Canoinhas/SC, neste ato representada por seU

sócio, Engenheiro Gerson FranciscoMarcinichenGallotti, CPF
'n."418.626.789-87, doravante denominada simplesmenteCON-
TRATADA, resolvem de 'comum acordo, promover o adita
mento do Contrato n." 001/99, no seguinte:

, 1.0) Fica prorrogado até 31/12/2001, o prazo para a conclU
são da obra e a vigência do contrato ora aditado, sendo que o

recebimento definitivo daobra se dará mediante a emissão pela
CONTRATANTE do termo de recebimento definitivo da obra,

r) Ficam mantidas inalteradas e t?m vigor as demais cláU
sulas do primitivo contrato ora aditado. E para firmeza e com

prova de assim haverem, entre si, ajustado e contratado é lavra

do o presente instrumento em 4 (quatro) vias de igual teor, que,
depois de lido e achado conforme, é assinado pela coNTRA
TANTE, pela CONTRATADA e pelas Testemunhas abaixO
nomeadas.

Canoinhas SC, 24 de maio de 2001.

José Angelo Nicácio
Presidente HSCC

C;PF 581.432.209-82

Eng.� Gerson F. M. Gallotti
Sócio Encoplac

CPF 418.626.789-87
.
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COMPETIÇÃO

Canoinhas· goleia
Major Vieira

CANOINHAS. - A 3a ro

da da Taça Planalto de Fu-
da .

I OboI foi de muitos go s.
te , id
'ogo, sem d�Vi a, que teve

I uItado .mats surpreendente
.

f�� entre o Canoinhas e�ajor
Vieira, quando o Canoinhas

deu de goleaqa, vencendo por

5 X 1. O Papanduva também
venceu bem e acabou "colo-

.

cando"A x I no representan
te deRioNegrinho, o Ipiranga.
Os jogos entreMonte Castelo
e Itaiópolis e Irineópolis e Por
to União terminaram empata-
dos em Ivx 1.

.

Nesse domingo, o Monte
Castelo joga em casa contra
o Papanduva, em Rio

Negrinho jogam Ipiranga e

Itaiópolis, em Porto União jo
gam o time da .casa e Major
Vieira e o Irineópolis recebe o
Canoinhas.

Arquivo CN
I

o O Iríneõpolís, próximo adversário do Canoínhàs, recebeu a equipe de

Porto União: empate em casa

Liga promove campeonato
.. da 1a divisão em Canoinhas
CANOINHAS - A Liga

Esportiva Canoinhense

(LEC) promove o 10 Campe
onato Canoinhense de Fute

'boI. O início previsto para o

início da competição é a pri-
meira quinzena de setembro,
"mas o congresso técnico

racontece no dia 11 de agos
to, às 15 horas, na sede da
LEe.

O campeonato envolverá

clubes da cidade, bairros e

interior, de onde sairá homo- .

logado o campeãomunicipal.,
que terá, além do título o di
reito de representar
Canoinhas no estadual de'

, amadores de 2002.
Para participar os times

terão que passar por alguns
critérios: terá que ser clube

filiado e estatutário da LEC,
Ter título em outras compe-

tições, dispor de campo para
jogos. I.

De acordo com a direção
da LEC, paralelamente à pri
meira divisão estará ocorren
do a segundona, onde os pri
meiros colocados sobem

para a primeira divisão de
.2002 e as duas últimas colo

cadas da primeira divisão

serão, rebaixadas para a

segundona de 2002.

07 DE .JULHO DE 2001

CLUBE ATLÉTICO MARCÍLIO DIAS'

oMELHOR SHOW PIROTÉCNICO DA.REGIÃO
•
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Na Temperados Catarinense você '

»��contra toda linha para pintura em telas
·Rua"Feii""e"scf;fmidt,"129"�"Fõ"rie"4"i""622=1"544

'Monte Castel'o
Ronaldo Baukai

EXEMPLOS A SEREM SEGUIDOS
Com certeza pode se dizer de que aprefeituramunicipal entre tantos outros funcionários

competentes que possui em seu quadro, dois deles devem sermerecedores de muitos

elogios, pelo desempenho que vem tendo em seus trabalhos: O primeiro é o mecânico

Sérgio Xavier, conhecido de todomundo pela sua simpatia e dedicação, sempre recebendo
a todos com um sorriso que já tomou- se suamarca registrada. Apesar de sermecânico,
constantemente é visto desempenhando outras funções, como motorista do ônibus da
prefeitura, patroleiro, motorista de ambulância.etc .....

O segundo a ser destacado é oAlmiroOnórioBueno, que foi contratado cOlpo calceteiro,
mas que pode ser visto também desempenhando outras funções, entre elas a de soldador,

.

isso sempre quando está ocioso em seu setor.

Os dois quando uniram- se para trabalhar em um mesmo setor começaram a

desenvolver alguns projetos, simples alguns deles, criados com os parcos recursos de que
dispunha aprefeitura,mas que recentemente começaram a chamar a atenção dapopulação,
sendo .que fui procurado por várias pessoas, entre elas o vereador José Aírton

Carvalho(Airtinho) que pediam para que eu fosse conhecer o último invento desses dois.

Sabedores dadificuldadepor que passa aprefeitura, os dois inventaramum rolo compressor,
'

que fOI fabricado apartir de uma grande roda de concreto que foi encontrada jogada no
pátio da garagem da prefeitura, e de um chassi de um basculante que encontrava - se

também jogado.
A partir daí, os dois entraram em contato com o chefe de obras para explanar sobre a

idéia, sendo que segundo osmesmos,receberam total apoio, podendo assim desenvolver

tal projeto. Agora o r�lo já está trabalhando, sendo demuita utilidade, pois a prefeitura
está cascalhando as ruas, e como não possuíaum rolo, ficavam aquelas pedras enormes,
sendo que depois que foi inventado tal implemento, pode-se notar a diferença.

O executivomunicipal deveria olhar commais carinho para pessoas como essas, que
são verdadeiramente colaboradores da administração pública e são merecedores esses

sim de receber a verba de função gratificada, pois eles sim desenvolvem atividades extras f

emuitas vezes sem serem nem aomenos solicitados, mas sim pelo simples fato de serem
prestativos e gostarem de sentirem- se üteis, paraao final do, mês recebem umminguado
pagamento, enquanto alguns recebem altos salários, emais a verba de função gratificada;
Indiferente a tudo isso, devemos render homenagem a esses dois competentes funcionários
e se quem deveria reconhecer seus esforços não reconhece, com certeza o povo reconhece
e agradece.Obrigado Sérgio eMiro, por honrarem seus salários.

Câmara de vereadores
Ofício enviado pela vereadoraMariaDorazéliaFemandes vai deixarmuita gente com a

pulga atrás da orelha, pois amesma quer a relação de todos os funcionários que vêm

recebendo as gratificações para suplementaçãode salários. Segundo a vereadora, tal verba ':.

foi criada para suprir alguns baixos salários, mas que os funcionários que encaixam-se

nessa faixa' salarial, não estão recebendo essa verba.

Secretário quer veículo
Na última sessão da câmara fez- se presente o secretário da educação André Luís

Donbrowisk, para explanar sobre ofício enviado aos vereadores solicitando a liberação
de empenho paraaquisição de uma perna com capacidade para dezesseis lugares, com
verba própria da educação. Segundo omesmo urgem- se providências nesse sentido, pois
aperua que realizava o transporte escolar teveumproblemamecânico, tomando- se inviável
o seu conserto, pois além de caro, essa não possuía lugares suficientes para todos os
alunos transportados. Os vereadores que encontravam- se na sessão adiantaramde antemão

que será liberado por eles o empenho necessário paraque seja iniciado o processo licitatório
Recesso parlamentar

A partir do dia primeiro de julho até o dia trinta e um do mesmo mês a câmara de
vereadores. entrará em recesso parlamentar, sendo que foi realizada naúltima quarta feira
uma sessão extraordinária, sem ônus aos cofres públicos, para votar alguns projetos
pendentes.

Recados e destaques
• Djane- se uma flor não pode ter dois perfumes, um coração não pode ter dois amores.
Abra seu coração para que eu possapenetrá- 10, e ficar Iápara sempre. Continuo te
amando.
• Destacando esse sábado naCentralDance o aniversário do Jacaré(BICUDO). Recebe
os parabéns da equipe Central Dance e de todos os seus amigos.
• Sérgio eMiro (prefeituramunicipal)- são pessoas como vocês que fazem a gente acreditar

que ainda há solução para omundo. Parabéns pela competência.Wilson (Lanchonete dos
Amigos)
•No próximo dia trinta a festa será no salão Decolores da IgrejaMatriz São JoséOperário.
• O casamento caipira será realizado pela equipeOs Todo Torto, e pelas informações que
recebi, será muito engraçado, pois anoiva que eles encontraram será o Não vou divulgar,
.pois aíperde a graça, mas levem amáquina fotográficapois valerá a pena registrar. Só uma
dica, é um empresário da cidade.

Estabelecimento comercial arrombado
Namadrugada do último dia vinte, por volta das OOh30min, quando a viatura daPolícia

Militar realizava rondas no centro da cidade, deparou- se com um elemento suspeito
próximo aummercado. Ao seí abordado foi identificado como Antônio VilmarBueno de
Oliveira (27 a), vulgo "Toniquinho", conhecido dapolíciapor ter várias I?assagens, sendo
que recentemente encontrava - se recolhido ao presídio agrícola de São Cristóvão. Após
haver sido revistado e nada encontrado com o mesmo, foi liberado o mesmo para que
fosse para a sua residência. Às 03h45min o senhorSilvestreMicalovisk comunicou que
havia sido arrombada a porta de seumercado, tendo sido furtado um pouco de dinheiro e

alguns produtos. A guarnição PM realizou algumas buscas, .sendo que ao "clarear o dia' :
foram até a residêncía do "Toniquinho", encontrando escondidos dentro de um fomo de

pedra os objetos' do furto, sendo o meliante preso em flagrante e conduzido à cadeia

pública.
i

DAN.CE

Entregas a domicilio

DJ PIUPIU
,.--_ ..�

�654·0394Central Dance, dois anos fúenc!oa festa de seu fim de semana.

(47) 654":0603 Monte Castelo se
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G r'at 'U ·I-·to'
'. S· Preencha o cupom nesta página e' entre:gue

.

.

. no Jornal CORREIO DO NORTE I

.

, I

Vendo.Um prédio. com 600 m2 de
área construída, contendo uma

loja, um apartamento, um

depósito. em terreno. com 400 m2.
· O apartamento contém 3 salas, 1
suíte, 3 dormitórios, cozinha,

· área de serviço. e 3 banheiros.
Localizado na rua.Coronel

Albuquerque, 287, em frente ao.

Posto Esso. '

·

Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.

Vendo. casa de alvenaria com

ponto co.mercial. Rua Vida!
Ramo.s(Fente ao. Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082 J

Vendo. ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/Sfl
Fo.ne(47�622-4028

Vendo um sobrado cl 260m2 de .

área constuida, em frente ao.

TerminalRodoviário

fo.ne(47) 622-3991

Vendocasa, 200m2, terreno,
350m2, no. bairro. Alto. daTijuca
na rua Januário Côrte.

Fo.ne(47) 622-2047

Vendo. o.u troco Borracharia,
instalação. completa, rua Vidal
Ramo.s,1145
Fone (47) 9996-2002

Vendo. imóvel com 540 m2 na rua
Francisco. de Paula Pereira, 1057;
R$ 130 000,00
Fone: (47) 435-0910 ou (47) 522-
1725 , �

Vendo. ou troco por casa em
Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Cánoinhas

Fo.ne(47) 622-5327

Vendo. ou troco uma casa com 5

peças, co.m linha telefônica,
perto.do. Supermercado. Bruda.
Fo.ne:(47) 624-0459.

Vendo. uma casil demadeira, 56
m2, proximo ao.CAIC-
Tratar: ruaGuilherme Jo.ão.

Baukat,404

, Vendo. restaUrante, lancho.nete e

pizzaria CuiaGrande, situado. em
Cano.inhas bem lo.caiizado. à rua
principal do. bairro. Água Verde,
equipado. co.m clientela; preço. a
'co.mbinar. Avalie e faça a sua

pro.po.sta.
Fo.ne(47) 624-1632 o.u 624-0126

Vendo. o.u tro.co. uma casa de
alvenariacl 196 m2 co.m terreno.

de 600m2, proximo. ao. Grupo.
Esco.lar Aroldo. C. Carvalho. -

Jardim Esperança
Fo.ne(47)622-3120/9986�5868

Vendo. casa cl 96m2, alvenaria,
terreno. cl 524m2 e um terreno.

ao. lado. cl 524m2. pro.x co.légio.
Cabral. Aceita-se tro.ca po.r casa.
emMaftao.u Jo.inville.
Fo.ne(47)622-0474

Alugo. amplo. apartamento. em
área central, co.m 4 quarto.s, 2
salas e garagem. R$ 350,00
Fo.ne (47) 622-0650 - 9986-
6050Vendo. uma chácara c/6.200

m2, casa de alvenaria, 2 paióis,
1 aviário. grande, em São.

Pasco.al, Irineópo.lis - SC
Fo.ne (47)625-1217 c/'vanda

Vendo. imóvel na praia de
!tapema do. No.rte co.m terreno.

co.m área de 4.500m2 edificado.
co.m uma casa de alvenaria co.m

,

área de 320,00m2. Tratar co.m
Neuzita

Fo.ne(47)622-0926

Vendo. casa de madeira medindo.
70m2 co.m terreJ?o. de 742m2, R$
15.000,00, lo.calizado. na rua
Beijamirn Co.nstant, 1709,
próxio.mo. ao. ho.spital
Fo.ne (47� 622-5501

Vendo. um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fo.ne (47) 622-2113

Vendo. casa de alvenaria na rua
Emilio Scholtz cl 200m2 e
terreno. cl 422m2

Fo.ne(47) 622-2396

Vendo. apto. em curitiba, área

central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garagem pi O 1 veiculo.
Fone (47) 435-3116 após às
20:oohs

Alugo. sala comercial na rua
Getulio. Vargas, 259
Fo.ne (47)9996-6429

Alugo. sala comercial cl 100m2
Fone (47) 622-'1483

Vendo. Santana, 97, branco.
R$16.5ooo,00 tratar
Pone 622-1294 - 99865380

Voiage ano. 82, motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47)99866110

Vendo. caminhão Agrale, ano. 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

Vendo. Fusca 78,R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG
Fone (47)9966-5473 cl

Carlos'Vendo Fusca, 76,motor

'\ 1500, R$2000
Fo.ne (47) 9996-4709

Vendo. F4000, 78, motor no.vo.,
R$13.000,OO
Fone (4?),622-0�15

Vendo. um co.nsórcio. de uma
mo.to. CG Titan 2000 co.m 20

prestações pagas. Aceito. carro.

no. negócio., Fo.ne: 99963368Ven
do. Palio., 97, 1.5,4 po.rtas, 42.000
Km

Fo.ne(47) 622-3250 cl Emani

Vendo.Palio.Wekend, 2000,
co.mpleto, 6 marchas, o.u tro.co.

po.r 2 carro.s de meno.r valo.r.
Fo.ne: 622-3130Vendo. Fo.rd
6.600 ano. 84, direção. hidráulica,
mo.to.r no.vo., to.do. revisado..
Fone (47) 622-3040

Vendo. Vectra 97, GLS, Preto.,
do.cumento. em dja até 2002,
co.mpleto. + bancós� co.uro

ABS e so.m co.m CD+ mo.dulo.,
impecável, R$ 25.500,00
Fo.ne(47) 622-2833

Vendo.' o.u tro.co Chevete 84,
aparelho. CD Pio.nner,
auto.falante 69, módulo.
Fo.ne(47}622-1321

Vendo. fuscão., 87, ótimo. estado.,
R$ 2600,00
Fo.ne(47).623-1021

Vendo. o.u tro.co. mo.to. CBX 200
Strada 98
Fo.ne (47) 622-2104

Verido. Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2.600,00 à vista o.U R$
2.000,00+ 7XR$loo,00
Fo.ne (47) 622-0073

Co.mpro. Rural4 o.U 6 cilindro.s, a
gaso.lina o.u diesel

Fo.ne(47) 9105-2901

Quer vender seu carro., ligue pro.
Do.dão., eo.nsiguinação.
Fo.ne (47)622-2833
Vendo. To.yo.ta 93, ótimo. estado.
Fo.ne (47) 622-2714

Vendo. SantanaGLS, 88, D. hid.,
,
iSo.fllme, CD, Ro.das liga leve,
mo.to.r gas. 15000 KM, Garantia
Fo.ne(47)692-8051

Vendo. Fuscão metálico. em bom
estado.

Fo.ne(47) 623-1021

Vendo. CorsaWind, 96, branco.,
Pneus novos, som, lindão,

. entradadeR$5.700,00+24XR$
200,00
Fo.ne (47) 622-5352/9976-5223

Vendo. Ho.ndaNX 200, c/700
Km, R$ 5400,00 a vista ou errt +
consorcio
Fo.ne (47) 622-5352/9976-5223

Vendo. Fusca 95, c/63.000KID,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
'Fo.ne(47) 9996-6949

Vendo. Gol CL 90, gas,
R$6200,oo a vistaou R$ 5.500,00
+ 8XR$112,00
Fo.ne (47) 622-2111

Vendo. Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme

Fo.ne(47) 624-0456

Vendo.moto Yamaha Virago 250,
ano. 98, em estado. de nova. R$
7.000,00

I

Fone (47) 622-0650 - 9986-6050
I

Vendo. Escorte 85

Fo.ne(47)9996"6429

Vendo. DelRei Belina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito. troca po.r
menor valor

. Fone (47) 624-0456

Compro um teclado. Thamaha..
Fone 622-1120 à noite.

.

Vendo. uma radiola antiga
(raridade) MarcaSinderela Toca
- disco. automático capacidade
para do.ze disco.s no. prato., em

ót\mo. estado. de co.ns�rvaçãp
Fo.ne: 622.5327 \._

Vendo. pro.teto.r de caçamba pi
S 10R$ 350,00
Fo.ne 622-0657

Vendo. uma bo.iadeira p'ara
camio.neta, tamanho., 180X280,
R$ 400,00, aceito. pro.po.stas.
Fo.ne(47) 622-4711

Co.mpro. impresso.raHP12C
Fo.ne(47)622�3930

Co.mpro. seu cartucho. vazio. para
impresso.ra. Mo.delo.s: HP,
CANON e LEXMÀRK. Pago. à
vista.
Fo.ne (47) 9996-9631/622-5179

Vendo. Mo.to. Cho.pper, elétrica
pi crianças a partir de 2 ano.s,
semi-no.va
Tratar rua PariU Haris, 229Vendo.
co.mpütado.rAMD K6-n

450MHZ, co.m 64Mb memória

RAM, modem 56K, redelso.m 24

bits, placa de video. 8Mb 3D,
HD6.4quantum,mo.nito.r 14",
gabinete, teclado., mo.use, CD
44X, eté .. Preço. R$ 1.000,00
Tratar com Geovan Pape pelo.
email

geo.vanpape@yaho.o..co.m.br o.U

pelo. telefo.ne (45)574-3890

Vendo. limaTV 14" Semp
To.chibaR$ 220,00
Fo.ne(47) 622-6282

Vendo. uma linha telefônica
residencial para instalação.
,imediataR$4oo,00

.

Fo.ne (47) 622-6282

Vio.lão. Gianini no.vo., na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone(47)62�-2104

Vendo.Microco.mputado.r 486
DX2-80Mhz
Fo.ne (47) 9996-9029

Vendo. balança co.m 2 assentos.
Fo.ne (47) 622-4961

. Vendo. Fatiadora de Frios,
funcionando, Precisa revisão. e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

.

Vendo. máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cl

, Andréa
Fo.ne (Oxx) 47-623-0028

Vendo. um balcão. de atendi
mento.

Fo.ne: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo. um aparelho.
mimeográficoR$ 150,00
Fo.ne:(OXX47)622-0255

Vendo. 1 cachorro boxer, 7
meses

Fone (47) 9976-9235

Vendo uma radiola antiga, à
disco. e radio, Aceito. uma

máquina de escrever no.

negócio.
Fo.ne(47) 622-5327

Vendo. Filhotes de gato. Siamês
R$50,OO
'Fo.ne(47)6220606

Vendo. uma. antena com
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fo.ne(47) 622-6282

Vendo. CD pi carro. Pioneer,
'frente destacavel, 4 saidas,
perfeito. estado, R$ 260,00
estudo. proposta
Fo.ne (47) 624-2763/9996-1732

Vendo. tampão pi Uno. pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fo.ne(47)9105-0977

Vendo. caixade som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12", encarpetada
R$loo,OO
Fo.ne(47)9105-0977

.

Vendo. telefo.ne prefixo. (622) R$
500,00
Fo.ne(47) 622-2275

Vendo. telefo.ne prefixo. (622) R$
500,00
Fo.ne(47) 622-2275

I

Vendo. co.mputado.r, teclado.,
mo.use, mo.nito.r, windo.ws 95,
word, exel, access, po.wer po.int,
cl garantia, só R$ '290,00 o.U 1+4
R$ 75,00 cf cheque
Fo.ne(47) 624-2763/9996-1732

Vendo. 2 balcões pi lo.ja e

.

estruturametálica e vidro., R$
200,oocada
Fo.ne(47) 622-3321

Vendo. 1jo.go. de ro.das aro. 13

espo.rtivaR$100,00
Fo.ne (47) 622-3321

Vendo. Fitas de Vídeo. co.m o.

Seriado. "BONANZA"·

Fo.ne(47) 623-1211

Vendo. aparelho. de so.m

Panasso.nicl 5 CDs
Fo.ne (47) 622-3198/622-4356

. I

Vendo. gerado.r Ko.lback 10 KVA,
trifásico. 380'emo.no.fásico. 220
Fo.ne (47) 622-1308

,.

Capataz o.U Chacreiro. cl

expariência
Fo.ne (47) 624-0638 (Recado.)

Vendo.pma linha telefônica
residencial, 622, R$350,OO
Fo.ne (47) 622-5543

Digito. Trabalho.s e arrumo.

dentro. da meto.do.lo.gia
Fo.ne(47) 622-2720

Vendo. lote, 400 m2, na ruaGil
Co.sta, Centro., o.U tro.Co. po.r
veiculo, R$ 8.000,00
Fo.ne (47) 622-1781

Vendo. ou troco por cavalo.

mecânico, um terreno. urbano,
3.000m2, galpão. 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox.Motel Extase, R$
50.000,00, divido. o. terreno. em
duas partes de 1.500m2 .

Fo.ne(47) 622-2104

Vende - se ou troca - se po.r
carro , um terreno. financiadoell}
Joinville, bairro. João Costa �l

próximo. de colégio e po.nto 'de ;u

ônibus, medindo. 10 X 25. Com
37 parcelas pagas no. valor de'
um salário. mínimo. por.mês, Em
dinheiro. vendo. I?o.rR$ 4.500,00,
FONE 622 - 5879

Vendo. terreno. Alto. de Pinhei
ros. 29ha. Bom pi reflorestamen
to.R$37.ooo,00
Fo.ne(47)622-2032

Vendo. 4 lotes, área central de
Irineópolis, sendo. 3 cl 400 m2
cada e 1 com 360 m2

Fo.ne (47) 622-1217 cl Vanda
Vendo. ou troco, um sítio, com
dois alqueres e meio, casa

.

estufa de fumo. e
Vendo. sítio. na localidade

. Cerrito, 7 Km do. centro, R$
20l000,00.
Fo.ne (47)622-2389

I
barracão.Situado em Pulador, ,

município. deMajor Vieira. cl
Jo.ão.
FONE 622-58-79 Vendo. terreno. 10 alqueires em

Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429Vendo. ou troco por carro um

terreno. localizado no. Alto. do.
, Mussi. Próximo. aCooperativa
do. Leite. Anexo. ao. asfalto.
FONE: 6221961

Vendo. terreno. C0m 38.000m2,
área rural e 2 lotes ao. lado. do
Colégio Tempo.Feliz
Fo.ne(47)622�1956

Vendo. ou troco por carro., um
terrenoti 5.538 m2 no. Parque
Sueli - 600m daBR 280, em São.

Bento. do. Sul.
Fone (47) 622-0500

Vendo. ou troco lote 606m2 na

rua Saulo. de Carvalho, prox.
Mercado. Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona

Amélia

Fo.ne(47)622-21:141 'Terreno. com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno. de
loo0m2 naBR 280, pro.x. Extase
Fo.ne(47) 622-2104

Vendo. lote cl 288m2, em ltapoá
Fo.ne(47)622-3-991

Gratuitos
Para ohl!Jnciar recorte e entregue
no Jornal CORREJO oo N.O.Rf;E

na rua Vidal Ramos 725
'
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SomentE! serao aceitos clqsslflcOQOS

mediante o preenchimento deste recórta

DENIS· CENTER
Rua CoronelAlbuquenlue, 656, centro,
Foue-Fax 622 - 4278, Creci 3159

• Teqeno urbano com 2.12:0 m2 com 53,00 ML .Frente

para ruaWolfFilho = R$ 5.590,00 (ao lado do Coletivo
Santa Cruz)

.

• Lotes a partir de R$ 8.500,00 - Loteamento paz e Bem,

próximó à Rede Feminina de Combate ao Câncer
• 49.131 m2 Alto do Mussi em frente 'à Cooperleite, com
65 ML para o asfalto - R$ 17.000,00
.3,6 alqueires em Santa Idê, com aproximdamente 50%
terra de planta, mato e aguada R$ 13 ril
.25 alqueires a 5 Km do centro. -Alto do Mussi. Bom

para reflorestamento ou gado, R$ 4.300,00 o alqueire
• casa :ilvenaria com 160 m2 de área construída, bom

padrão de acabamento, próximo à Coopercanoinhas --: R$
40mil
• Lotes no loteamento Santo Antonio - bairro São Cristó
vão, proximidades antigo colégio. Menàndro Kamps -

,preços a partir de R$ 1.350,00, Podendo ser parcelado
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CAN'OINHAS - Foi de-

ciado na delegacia de po-
nun inh M"
" de Cano as, que arCIO
liCla

é çardoso, de 22 anos,
Ias bai M'-morador do airro utirão,

t va passando cheques rou-
eS a

.

dos dos correntistas do
ba' .

Bese, Zakei
Seleme e Aire

Maria Taffarél Se�eme. Se
gundo os comerciantes, os

cheques eram sempre preen-
.

!lidos no valor de R$ 150,00.
c

O farmacêutico Glaucio

Allage, proprietário da Farmá
cia Allage, denunciou que

Márcio José Cardoso esteve

em seu estabelecimento em

19 de junho, onde comprouR$
90,00, com cheque do Besc,

conta019.271-3, folha 000115, '

da correntista Aire Maria

raffarel Seleme, preene�ido
no valor de R$ 150,00. Márcio

recebeu de troco R$ 60,00 e

mais tarde descobriu-se que o

cheque era furtado.

No dia 18 de junho, o mes
mo elemento esteve na

Instaladora Hidroelétrica

Água Verde onde comprou R$ ,

70,00. Também pagou com

cheque de R$ '150,00, utilizan
do a folha de numeração
000113. Recebeu R$ 80,00 de
troco.

Nos dias 18 e 19 efetuou

compras no mercado Zenoni,
no Campo da Água Verde e

pagou as compras, em um dia"
com cheque de Zakei Seleme
e no outro de Aire. Também

apresentou os dois preenchi-
i

dos no valor deR$ 150,00. Nas
duas compras recebeu troco.

I
Os cheques, segundo bo-

letim de ocorrência, foram rou

bados da residência dos dois
correntistas em 15 de junho.
DE Zakei foram levados da
conta 099.170-4, folhas de
000175 a 000220 e de Aire de

.

000105 a 000150.

'Mãe'e filha'
furtam juntas
CANOINHAS - Foram

detidas furtando em

Canoinhas M.J.S.Gonçalves
e sua filha menor G.S.G .. (15
anos),moradoras do distrito de
São Cristóvão, em Três Bar7
ns As duas foram autuadas
em flagrante na Loja
Trevisani, no centro da cida

.
e, onde furtaram uma calça,

3 pares de brincos, 2 pares de

luvas; dois gorros, três meias
e um pacote de amendoim, 'no
dia 23', às 13 horas.

Já havia denúncia que as

duas, cerca de uma hora an

tes, haviam furtado na Loja
Alfa Campos, tambémno cen

tro da cidade, calcinhas, suti
ãs e ca�ças jeans ..

Menor considerado
perigoso ,é detido
CANOINHAS � Obe

decendo a determinação do
hiz de direito João Marcos .

ach, foi detido na delega-
.

ia de Canoinhas o menor

.A. R. F., acusado de pra
icar vários furtos e outros
elitos na região. O menor é

onsideração infrator peri
aso e deve ser transferidó

�ra internação provisória.
, O adolescente deve per
anecer na delegacia por ,5
ias,até que seja conseguida

vaga para internação, em

unidade que pode ser de

Florianópolis ou Lages. A de

cisão foi tomada quando la
vrou-se o ato infracional de
"lesão corporal e grave ame

aça" contra A. F. F. .

Segundo o delegado Jai

me Martins, com a

internação do menor, o nú

mero de furtos deve ser re
duzido e também a atuação
de gangue da qual o menor

era líder.

,.

i(J�llolae � a J a�csl OO$egJ�� a �oo�;rér�·
.

I �oj� O(s lBr!j�mh� �J �qO� 00��u�da qê,o
.

�&aâO e�ooii��cs ����d�, �cmEl1leCIDTI�ewá
anho rosíczer uma visitai

. Vagas limitado$ .

�one(.?lll ó22-0Q58
R c•. ·1 A·lb········ .'. 1 Q'6'5··

.

. UQ e,' uquerquel .' ..

rn frente Auto Eletro Canoinha�

-

INVESTIGAÇAO

FLORIANÓPOLIS

perrame de cheques furtados·na· praça
se registra 115 casos de

agressão à mulher POf dia
Aproximadamente 115 delitos
ocorrem diariamente contra a

população feminina no Estado.
À média é alta e revela os ca

sos registrados durante todo o

ano passado. São abortos, as
sédios sexuais, desaparecimen
tos, estupros, homicídios e bri

gas. Os dados foram discutidos
no 10 Seminário sobre aViolên
cia nos Ciclos de Vida da Mu
lher que terminou ontem em

Florianópolis.
São dezenas de palestras

enfocando o processo de aten

dimento das vítimas,
conscientização, prevenção e

diminuição da violência contra

- amulher. De acordo com a co-

ordenadora do semiriário, Ma
ria Arlene Pagani, . as

sexualmente transmitíveis, de

pressão e também o suicídio",
revela.

ocorrências atendem à portaria
municipal 063/01.A vítima da

violência sexual, querendo ou

não, tem o caso registrado na

Vigilância Epidemiológica do

município.O registro é simultâ

neo à entrada da vítima no hos

pital, e ela não precisa mais ir
até o Instituto Médico Legal
(IML) e à delegacia. O boletim
de ocorrência e o exame de

corpo delito são levados até a

vítima, enquanto ela recebe os .

cuidados adequados.
Segundo registros do IML,

nos primeiros quatromeses des
te ano, foram registradas 64
casos de VIolência sexual na

GrandeFlorianópolis.
Fonte SSP/SC

Diretoria de Controle da Ad

ministração Estadual (DCE)
que, após transitada em julga
do a decisão, inclua na progra
mação de auditoria in loco na
Secretaria de Segurança PÚ

blica a averiguação dos pro
cedimentos adotados decor

rentes da negação de registro .

de que tratam o.acórdão.
Além desta decisão, o

TCE analisou a inexistência

da portarias de exoneração
de cargos públicos ocupados
anteriormente e outras irregu
laridades Iia contratação de

dezenas de outros servidores

lotados na área da .Secreraria
de Segurança. Pública, em

vários cargos.
A Secretaria da Seguran

ça Pública, através de sua

Assessoria de Comunicação
Social, informou que o Tribu
nal de Contas do Estado está

sendo cientificado de todos os

passos do concurso, inclusi
ve sobre a possível questão
de documentação insuficien
te de candidatos. Informou
ainda que, a qualquer mo
mento, o delegado-geral de
Polícia Civil, João Manoel

Lipinski, vai publicar as por
tarias que homologam os re

sultados.

Seminário na Capital
discute problema e tenta

encontrar medidas para
proteger vítimas\

consequências de um delito

ocorrido vão além dos hemato

mas físicos., "As pessoas atin

gidas pela violência sexual fi- ,

cam mais vulneráveis a outros

tipos de violência, como apros
tituição, uso de drogas, doenças

Rua Felipe Sohimiclt, 83
Fone 47) 622-3728

Entre as medidas que serão

apresentadas, está o atendimen- ,

to das vítimas deFlorianópolis.
Nessemunicípio, apartirdoDia
Nacional de Combate à Explo
ração Sexual (18 de maio), o
atendimento e a notificação das

Apontada irregularidade na
contratação de·delegados

FLORIANÓPOLIS -O
"Diário Oficial da Justiça de
SantaCatarina", edição do dia
19 de junho, publicou nas pá
ginas 34, 35 e 36, acórdão de
número 102/2001, do Tribunal
de Contas do Estado (TCE),
que nega o registro dos atos

de admissão relativos ao con

curso público realizado pela
Secretaria de Estado da Se

gurançaPública em 1998, que
resultou na contratação de 28

delegados substitutos e outros

60 escrivães de polícia. O

TCE considerou a contratação
ilegal devido a inexistência das

atas do concurso e da. ho{uo
logação final da ordem de

I

classificação dos candidatos

aprovados em segunda etapa,
além de extrapolar o número

de vagas existentes no quadro
de cargos estabelecido por lei.

A decisão do TCE publicada
no "Diário Oficial' determina
ainda a aplicação de multa

para a ex-secretária da Segu
rança Pública; Lúcia Maria'

Stefanovich, no valor de R$
500,00, por grave infração à

normas legais, fixando o pra
zo de 30 dias, a contar da data
de publicação, para o recolhi
mento damulta ao Tesouro do
Estado. Determina ainda à

Delegados
Valéria Luiz de Farias

Magali Nunes Ignácio Passos
Ivete.da Costa

Rubem José Thomé Filho
Francisco Ari Plante dos Anjos

LaraMaria Souza dáRosa
Marcos André A. Tchaick

PatríciaZimmermannD'Avila
RuthHenn.

FabrícioMallnDias

Angela Teresa B. Roesler
�DjalmaA. da Silva

Enio de OliveiraMatos
FIares José Rasar
AlfeuOrben

Alberto Cargnin Filho
AlberRosa de Figueiredo

Adriano daLuz
André LuizMendes da Silveira -

Carlos Emílio da Silva
EdsomAntunes Jacques
Fedra Luciana Konnel
José dos Reis Santos

Luiz Angelo de Assis LacerdaMoreira
\

MariaCarolinaMilani Caldas
Nazil Bento Júnior

Rodrigo Lorenzini Zucco
Volnei Fagundes Marcelo

Atenção
o jornal

CORREIO DO
NORTE passa' a
atender na rua

3. de Maio, 364
a partir desta
segunda-feira,
dia 02/07
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Dilma Iubanski.Sr Luciana Zvares

-

Encantando corações
. I

Jorginho (estilista),
,

-

Feitos' UITI para o outro
Jornar e Eliane

,

\
\

Casal nota 10:
Denise e Ademir (Piri)

Dose dupla
João Augusto e João Eduardo

Destaque:
Para as verdadeiras amizades

,--

Por onde anda?
Nosso amigo Carlo Rodrigo\

Bom atendimento
Da loja-Franeini Modas' com nossa

, amiga Verônica

'Se melhorar estraga:
A simpatia de Marcos Ferraz

\
,

'

��

, Alegria' Geral
Dos locutores da rádio Pantera FM

Festa é com eles:·'
Com aequipe da Uni Sorri>

Grupo Street Dance da Academia Saúde e",';,.
,;Company. Categori,a júnior.

,

Rigesa: a maior prova de Q_ue evolução
combina com preservação ambiental' ,

-

Preservar o meio ambiente é responsabilidade de
, ,

lodosnós. A'rnesma preocupação Q!Ie a Rigesa lem
com o meto ambiente é estcndtda às pessoas Q_4c

'

, precisam igualmente s�r defendidas e prese�vadas� O

grande f11aI Que ameaça a sobrevivência dó homem e
de nossa sociedade vem do uso ,de drogas. Por isto
na semana em Que se guarda o Dia Mundial do

Combate à Dependência Química
__ •

Queremos nos unir ao 'grito de alerta:
NÃO ÀS DROGAS

'

OI=lIGEBA, :�estvaco

Atendimento
nota 10

Do restaurante Lucca
, Mia

Os 10 Só Vips
Alexandre Porto de

Camargo
Milvo (Oub d' Deste) .

Patrick Martinhuck '

Oeber Grosskopf
Patrick karvat
Neto Meister
Michel Hissa

, [erônimo M.

Theodorovitz
Raiders Diogo Silvers

Ué sumiu?
O querido Giovane

Garret

ToqueVip
.Para o rodeio que acon

tecerá na cidade de Irati
nos dias 13/14/15 de �

Julho. (com certezanos

encontraremos ·lá)

Os beijinhos S�
Vips: -

.

Para Nair Steilen

Saudades 1
Donizete Schoupinski

Saudade$2
AndelsonAlves

- Sempre alegre
Silvana Irias \

Turma ..,ais'
animada:

A 9il fak de Adminis

tração de Empresas -

Une.

Muito legal:
Estava o 20 Arraial

Universitário que acon

teceu no Campus da
-, UnC de Marcilio Dias

Atraindo olhares
Patrick Ramos

., Sucesso:
Foi a festa de aniversá
rio do Jornal Expressão

.

que aconteceu na

Channel (23 /06), sem
dúvida digna de elogios.
Parabéns Sander Mix,

você merece.

Toque final
"É meia noite

O sono não chega, só
corre as lágrimas.

Eu não sei o que fazer,
viro de um lado para
outro, só lembro de

,

você, .

Você éalguma coisa
'

que está dentro de mim,
Como deixar de te amar
se nem ao menos tive

coragem de te dizer

Que te amo demais"

Até a próxima
Di e Lú <;

1 l ..

\

.

, \
.

A: eneantaderaArani·. '

f. 't ,',,;

,I
'.

, Andy, a primeira dama de

Fraiburgo Ani Lemos·e Karina l
"atschbach .

.,

)
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